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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Consejos Distritales reabren el 48 % de actas de la elección presidencial 
El 48.27 por ciento de las 2 mil 743 actas de escrutinio y cómputo correspondientes a la 

elección de presidente de la República en Puebla fueron reabiertas por encuadrar en las 
causales de recuento parcial establecidas en el artículo 295 del Código Federal de 
Instituciones y Procedimientos Electorales (COFIPE). (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Se contradice RMV en compra venta de helicópteros 

El gobierno del estado de Puebla vendió en poco más de 120 millones de pesos dos 
helicópteros que formaban parte de su flotilla y -supuestamente- sólo erogo 3.5 millones 
para la adquisición de dos aeronaves Agusta. (Heraldo) 

   

 

 

Comienza el IFE conteo de votos 
El presidente consejero de la Junta Local del IFE, Luis Zamora Cobián, reveló la 
posibilidad de emprender un recuento total de votos de los distritos VI  y XV con cabecera 
en Puebla y Tehuacán, respectivamente, si es que los consejos distritales y los partidos 

así lo solicitan. (Síntesis) 
  

 

 

A flote anomalías en la compra de los Augusta  
El gobierno de Puebla no licitó la compra de los dos helicópteros por más de 120 millones 
de pesos, sino que hizo la compra directamente con el fabricante, reveló en un 
comunicado de prensa tras las solicitudes de información de Intolerancia Diario. 

(Intolerancia Digital) 
  

 

 

Conteo total en el VI para tumbar a Doger 
Enrique Doger enfrentará su ―Día D‖ hoy, cuando se inicie el cotejo de las actas de la 
elección del domingo pasado, pues en el distrito VI se reabrirán las 470 casillas para 
iniciar el conteo de voto por voto. (Cambio) 

  
 

 

“AMLO, predecible; PAN, a refundación” 
El presidente Felipe Calderón aseguró que el comportamiento poselectoral del candidato 

del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, era ―predecible‖ incluso antes 
de la jornada electoral del domingo pasado. (Milenio) 

  
 

 

Aparecen las irregularidades 
Un grupo de universitarios, quienes en calidad de ciudadanos apartidistas estuvieron 

vigilando –desde la noche del martes– el inmueble de la Junta Distrital del IFE en Cholula 

para evitar el robo de urnas, denunciaron que seis trabajadores de Comisión Federal de 
Electricidad (CFE), a bordo de tres camionetas rotuladas, ingresaron y salieron más de 
cinco veces, en menos de 15 minutos, de las oficinas del organismo electoral, alrededor 
de las 3 horas de este miércoles, cuando lo tienen prohibido. ―AMLO, predecible; PAN, a 
refundación‖. (La Jornada de Oriente) 

 
TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Abren 45% de paquetes para contar voto por voto ante posibles anomalías 

El IFE estimó que serán abiertos tres mil 76 paquetes electorales de la elección para 
presidente de México, lo que representa 45.6 por ciento de todas las casillas; además de 

otros tres mil 205 paquetes de los comicios a diputados federales y tres mil 323 de los de 
senadores, los cuales representan 47.5% y 49.2% del proceso en la entidad. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle planea una gira de trabajo por Alemania 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, planea llevar a cabo una gira de trabajo a 

Alemania antes de que concluya este año o principios de 2013, con la intención de 
concretar nuevas inversiones para la entidad. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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Manipula la izquierda el #YoSoy132: Upaep 
El movimiento #YoSoy132 está siendo manipulado por los partidos de las izquierdas, 
consideró el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UAPEP), 
Alfredo Miranda López. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Consejos distritales en Puebla abrirán 50% de paquetes electorales 

Casi el 50 por ciento de las 6 mil 743 casillas electorales instaladas durante la jornada 
electoral para la elección de Presidente de la República tendrán que ser abiertas para ser 
recontadas parcialmente, y así realizar una revisión de las observaciones hechas por los 

representantes de partidos, principalmente del PRD y PT.  (Puebla Online) 
 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Venden 'examen' para maestros 
Al igual que con la prueba ENLACE, ahora el examen para la Evaluación Universal, que se 

aplicará mañana a los maestros del País, se vende en internet (Reforma) 
  
 

 
Recuenta IFE más de 50% de votos 
El Instituto Federal Electoral (IFE) determinó aumentar a 54.5% el número de casillas a 
recontar en la elección presidencial, luego de que en principio había previsto un nuevo 
escrutinio sólo en la tercera parte del total de las casillas. (El Universal) 

 
 

 

 
“AMLO, predecible; PAN, a refundación” 
El presidente Felipe Calderón aseguró que el comportamiento poselectoral del candidato 
del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, era ―predecible‖ incluso antes 
de la jornada electoral del domingo pasado. (Milenio digital)  

  
 

 

Ya hay nuevo dueño de Mexicana, anuncia juez Felipe Consuelo 

El juez Felipe Consuelo Soto, encargado del concurso mercantil de Mexicana de Aviación, 
dio a conocer que finalmente se concretó el traspaso de acciones de Tenedora K al Grupo 
Med Atlántica. (La Jornada) 

  
 

 

A recuento, 54.5% de votos de la elección presidencial 
En el cómputo oficial de votos que se inició ayer en todo el país, el Instituto Federal 

Electoral (IFE) informó que será recontado 54.5 por ciento de los sufragios de la elección 

presidencial, esto es, 78 mil 12 paquetes correspondientes a igual número de casillas que 
se instalaron en la elección del domingo pasado. (El Economista Digital) 

  
 

 

El cómputo de casillas confirma triunfo de EPN 
Confirmación. Con el 49.92 por ciento computado hasta las 20:50 horas, el priista 
punteaba la preferencia del ciudadano, e incluso aumentaba su ventaja sobre sus 
contrincantes. Los números arrojados indican: EPN 38.86%, AMLO 30.97%, JVM 25.46% 

y votos nulos 2.39%. (Crónica Digital) 
  
 

 

IFE abre 54.5% de los paquetes; Peña Nieto aventaja en conteo distrital 
El IFE informó ayer que se abrirán para el recuento voto por voto un total de 78 mil 12 
paquetes electorales que equivalen a 54.5% de las casillas donde se votó para 

Presidente. (Excélsior) 
 

 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Reconocen a 150 niños destacados  

El Ayuntamiento de Puebla realizó la entrega de 150 reconocimientos a un mismo número de niños que 
destacaron en siete áreas. De manos del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, fueron premiados los chicos 
que realizaron proyectos y actividades en los rubros de Vocación altruista, Espacio de promoción cultural, 
Apreciación de las bellas artes, Recuperación de espacios, Heroísmo, Ciencia y educación y Deporte y Activación 
física. El evento denominado "150 Niños Distinguidos", recordó el alcalde durante su intervención, surgió de una 

convocatoria pública en la que los niños que trabajaron en una de esas siete áreas beneficiando a su comunidad. 

(Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606819.htm   
 

 
 

SINTESIS 

 Desmiente ERP que aumento a sindicato rebase dos dígitos 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez desmintió a su secretario de Administración, Iñigo Ocejo al dejar en claro que el 

incremento salarial y en prestaciones que otorgue el ayuntamiento a los trabajadores sindicalizados no rebasaran 
los dos dígitos, además afirmó que aun no hay arreglo entre las partes. En entrevista, el edil  aclaró lo publicado 
en algún medio de comunicación en donde  el integrante de su gabinete municipal señalaba que el incremento 
salarial que se está negociando se ubica en el rango del 4 al 6 por ciento y en prestaciones del 6 al 10 por ciento.  

(Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 
 
MILENIO  

 Descarta edil de Puebla incremento salarial de dos dígitos al sindicato 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez reiteró que está descartado un incremento salarial y de prestaciones 
de dos dígitos para los trabajadores sindicalizados del ayuntamiento, esto debido a que se comprometerían las 
finanzas públicas; esta declaración se da luego de que el secretario de Administración y Tecnologías de la 

Información (SATI), Iñigo Ocejo Rojo había informado que el aumento podría ser de hasta el 10 por ciento. Rivera 
Pérez comentó que aunque existe la disposición de la comuna para dar el incremento, éste debe de hacerse en 
función del índice inflacionario del país, además de tomar en cuenta la situación económica del municipio. (Jesse 

Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2deecdb  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Rivera Pérez reconoce a 150 niños destacados de la capital poblana 
Con el reconocimiento de la niñez poblana y en el marco de la conmemoración por el 150 aniversario de la Batalla 
de Puebla, este miércoles, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez entregó el reconocimiento a 
150 niñas y niños distinguidos de 33 escuelas de la capital poblana. Rivera Pérez manifestó su gratitud y 
reconocimiento a la niñez poblana por ser destacados en sus comunidades y escuelas, además de sus esfuerzos 
en áreas como el arte, educación, ciencia, vocación altruista, promoción cultural y deportes. ―Se hace este 

reconocimiento del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, que es un símbolo inconfundible de fortaleza, 

determinación y de unidad nacional‖. (e.consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37310:rivera-p%C3%A9rez-entrega-reconoce-
a-150-ni%C3%B1os-destacados-de-la-capital-poblana&Itemid=332  
 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606819.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2deecdb
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37310:rivera-p%C3%A9rez-entrega-reconoce-a-150-ni%C3%B1os-destacados-de-la-capital-poblana&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37310:rivera-p%C3%A9rez-entrega-reconoce-a-150-ni%C3%B1os-destacados-de-la-capital-poblana&Itemid=332
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera se reunió con niñas y niños distinguidos de escuelas poblanas 
Con el reconocimiento de la niñez poblana y en el marco de la conmemoración por el 150 aniversario de la Batalla 
de Puebla, este día, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez entregó el reconocimiento a 150 
niñas y niños distinguidos de 33 escuelas de la capital poblana. Rivera Pérez manifestó su gratitud y 
reconocimiento a la niñez poblana por ser destacados en sus comunidades y escuelas, además de sus esfuerzos 
en áreas como el arte, educación, ciencia, vocación altruista, promoción cultural y deportes. (Puebla On Line)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27286:eduardo-rivera-se-

reuni%C3%B3-con-ni%C3%B1as-y-ni%C3%B1os-distinguidos-de-escuelas-poblanas&Itemid=125  

 

 
 

RETO DIARIO 

 ERP entrega reconocimiento a 150 niños destacados de la capital poblana 

Con el reconocimiento de la niñez poblana y en el marco de la conmemoración por el 150 Aniversario de la Batalla 
de Puebla, este día, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó el reconocimiento a 150 
niñas y niños distinguidos de 33 escuelas de la capital poblana. Rivera Pérez, manifestó su gratitud y 
reconocimiento a la niñez poblana por ser destacados en sus comunidades y escuelas, además de sus esfuerzos 
en áreas como el arte, educación, ciencia, vocación altruista, promoción cultural y deportes. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-entrega-
reconocimiento-a-150-ninos-destacados-de-la-capital-poblana&id=31767  

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Entrega DIF y Telmex aparatos auditivos 
Este día en las instalaciones en el deportivo Xonaca, con la presencia de la presidenta del Patronato del Sistema 

DIF municipal de Puebla, Liliana Ortiz de Rivera y del gerente empresarial de Telmex, Omar Hernández Cervantes, 
se entregaron 100 aparatos auditivos auxiliares a personas en situación de vulnerabilidad. Fundación Telmex, con 
el apoyo de diversas instituciones y dependencias gubernamentales, fortalece su labor social y ofrece a cientos de 
personas la posibilidad de una mejor calidad de vida. Telmex en corresponsabilidad con el DIF Municipal entregó 
100 auxiliares auditivos bajo el programa de Uno a Uno, que actualmente promueve con el objetivo de beneficiar 

a poblanos de escasos recursos que tienen la necesidad de mejorar su calidad de vida a través de estos 
auxiliares. (Redacción)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 No habrá aumento de 10% al sindicato 
Ni en sueños el sindicato de trabajadores del ayuntamiento recibirá un aumento al salario del 10 por ciento como 
lo planteó en su momento el secretario de Administración, Íñigo Ocejo. Y es que el presidente municipal Eduardo 
Rivera Pérez le corrigió la plana a su secretario quien irresponsablemente afirmó que se otorgaría un presunto 
incremento general del 10 por ciento al Sindicato de Trabajadores de ayuntamiento de Puebla.( Alejandro 
Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97331 

 
INTOLERANCIA  

 Promocionan a Puebla en el norte del país 
Puebla será promocionada en espectaculares de ciudades como Monterrey, Tijuana y Querétaro, con lo cual se 

espera que en el próximo periodo vacacional de verano la capital tenga un incremento del 16 por ciento en el 
turismo. Al respecto, el director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca destacó que el gobierno 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27286:eduardo-rivera-se-reuni%C3%B3-con-ni%C3%B1as-y-ni%C3%B1os-distinguidos-de-escuelas-poblanas&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27286:eduardo-rivera-se-reuni%C3%B3-con-ni%C3%B1as-y-ni%C3%B1os-distinguidos-de-escuelas-poblanas&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-entrega-reconocimiento-a-150-ninos-destacados-de-la-capital-poblana&id=31767
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ERP-entrega-reconocimiento-a-150-ninos-destacados-de-la-capital-poblana&id=31767
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97331
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municipal de Puebla invertirá un millón de pesos para promocionar a la capital poblana, en espectaculares de 
ciudades como: Monterrey, Tijuana y Querétaro, ello debido a que las ciudades del norte tienen vuelos directos a 
Puebla y la del bajío cuenta con el arco norte, vialidad altamente utilizadas por habitantes de dicha zona del país. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97326 
 

 
 

MILENIO  

 Durante verano, prevén incremento de 16% en flujo turístico de Puebla capital 
Durante la temporada vacacional de verano, se prevé un incremento del 16 por ciento en flujo turístico y derrama 
económica en la capital poblana, informó el director de Turismo municipal, Alejandro Cañedo Priesca. Para lograr 

este indicador, el gobierno capitalino lanzó la campaña "Puebla es fascinante ven y descubre por qué", que se 
difundirá en espectaculares ubicados en carreteras y aeropuertos que conectan con el estado: Tijuana, Cancún, 
Monterrey y Guadalajara, entre ellos, cuya inversión representa un millón de pesos, además de 30 promocionales 
de parabuses en Xalapa. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2d8b14a  
 

MILENIO  

 Triplica comuna recaudación de impuestos en primer cuatrimestre en Puebla 
El ayuntamiento de Puebla recaudó por impuestos en el primer cuatrimestre de 2012, 384 millones 107 mil 120 

pesos, lo que representa un incremento de casi tres veces con relación a lo obtenido en el mismo periodo de 

2011, que fue de 123 millones 482 mil 203 pesos. De acuerdo al estado de origen y aplicación de recursos de la 
Tesorería municipal, con fecha de corte al 31 de mayo, -ya que el del primer semestre aún no ha sido integrado 
por la dependencia- también se aumentó en el rubro de derechos, sin embargo la recaudación en productos es 
menor en casi un 50 por ciento. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2ef5db9  
 

 
 

E-CONSULTA 

 La Comuna tolerará a manifestantes del movimiento #YoSoy132 en el zócalo 
El ayuntamiento de Puebla ―tolerará‖ a los integrantes del movimiento Yo Soy 132 que acampan en el Zócalo de 
la ciudad en protesta por los resultados electorales del pasado domingo, anunció el secretario de Gobernación, 
Pablo Montiel Solana. El funcionario indicó que serán las instancias competentes quienes deberán dar solución a 

sus peticiones. (Shanik David)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37311:la-comuna-tolerar%C3%A1-a-
manifestantes-del-movimiento-#yosoy132-en-el-zócalo&Itemid=332 
 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Temporada vacacional promete importantes ingresos 
Para estas vacaciones de verano, el municipio de Puebla estima percibir una derrama económica de 45 millones de 
pesos más que lo reportado el mismo período del año anterior, y 16 % más de visitantes que en 2011. Tan sólo en 
el verano del año pasado, la capital poblana registró 283‘253,100 pesos de derrama económica generada por los 
visitantes nacionales e internacionales que arribaron a Puebla. Este año, se estima un incremento del 16 %. Así lo 

dio a conocer en entrevista el director de Turismo del municipio, Alejandro Cañedo Priesca. Mencionó que para 

lograr similar incremento en los visitantes las autoridades trabajan en el proceso de difusión de Puebla. (Karina 
Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/temporada-vacacional-promete-importantes-ingresos     

 
 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97326
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2d8b14a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2ef5db9
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37311:la-comuna-tolerar%C3%A1-a-manifestantes-del-movimiento-#yosoy132-en-el-zócalo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37311:la-comuna-tolerar%C3%A1-a-manifestantes-del-movimiento-#yosoy132-en-el-zócalo&Itemid=332
http://www.imagenpoblana.com/2012/temporada-vacacional-promete-importantes-ingresos
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Buscan incrementar en un 16 por ciento en turismo 
Con la intensión de incrementar en un 16 por ciento el turismo en la capital poblana, la Dirección de Turismmo del 
ayuntamiento de Puebla promocionará a Puebla en espectaculares de ciudades como Monterrey, Tijuana y 
Querétaro durante todo el periodo vacacional. Al respecto, el director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo 
Priesca destacó que el gobierno municipal de Puebla invertirá un millón de pesos para promocionar a la capital 

poblana, en espectaculares de ciudades como: Monterrey, Tijuana y Querétaro. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Buscan-incrementar-en-un-16-
por-ciento-en-turismo&id_noticia=44352 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Funcionarios del Ayuntamiento de Puebla cumplen con su declaración patrimonial 
Por segundo año consecutivo, la mayoría de los funcionarios del ayuntamiento de Puebla publicaron su 
declaración patrimonial, con la intensión de que los ciudadanos conozcan a detalle el recurso con el que cuentan. 

Sin  embargo, la directora de Transparencia del municipio, María del Carmen Leyva Bátory, confirmó que por 
segunda ocasión el secretario de Fomento Económico, Turismo y Competitividad Pedro Ocejo Tarno, ha hecho 
valer su derecho de secrecía y se ha negado a publicar su declaración patrimonial. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Funcionarios-del-

Ayuntamiento-de-Puebla-cumplen-con-su-declaraci%F3n-patrimonial&id_noticia=44343 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Ubican 25 mil viviendas de la sierra norte en peligro por temporada de lluvias 
Alrededor de 25 mil viviendas en el estado se encuentran en zonas de alto riesgo por ubicarse en las márgenes de 
ríos y arroyos, las cuales se ubican en los municipios localizados en la Sierra Norte, lo anterior según dio a 
conocer el delegado de la Comisión Nacional del Agua (ICNA), Manuel Beristáin Gómez. En entrevista, el 

funcionario federal dijo que las viviendas se ubican, principalmente en las orillas de los ríos Pantepec, San Marcos, 
Necaxa y Apulco, cuyos caudales se incrementan en época de lluvias y llegan a desbordarse. Dijo que de la 
situación ya se encuentran informados los presidentes municipales de cada una de las regiones. (Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606813.htm   
 

 
 

HERALDO 

 Inicia con Peso a Peso bacheo en el Periférico Ecológico 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, afirmó que se atiende el problema de baches en vialidades 
del municipio y estado de Puebla, tales como el Periférico Ecológico. El encargado de la obra pública en la 

entidad, indicó que conjuntamente con el ayuntamiento capitalino y por las lluvias de los últimos días, se inició 

un programa de bacheo para evitar que se sigan deteriorando las calles. Sin dar a conocer el monto, dijo que con 
el programa Peso a Peso, el gobierno municipal y estatal conformaron un fondo para atender la problemática de 
cada año y a la cual no se le ha podido dar una solución integral. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/48847-inicia-con-peso-a-peso-bacheo-en-el-periferico-
ecologico  
 

 
HERALDO 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Buscan-incrementar-en-un-16-por-ciento-en-turismo&id_noticia=44352
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Buscan-incrementar-en-un-16-por-ciento-en-turismo&id_noticia=44352
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Funcionarios-del-Ayuntamiento-de-Puebla-cumplen-con-su-declaraci%F3n-patrimonial&id_noticia=44343
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Funcionarios-del-Ayuntamiento-de-Puebla-cumplen-con-su-declaraci%F3n-patrimonial&id_noticia=44343
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606813.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/48847-inicia-con-peso-a-peso-bacheo-en-el-periferico-ecologico
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/48847-inicia-con-peso-a-peso-bacheo-en-el-periferico-ecologico
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Piden retiro de comerciantes "semifijos" en el primer cuadro 
Al considerar como lamentable que las autoridades municipales del área de Vía Pública realicen su trabajo 
prácticamente a medias, el presidente del Consejo de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico de Puebla, 
José Juan Ayala Vázquez, refirió la necesidad de que realmente retiren a los "semifijos" que comercializan en las 
calles del primer cuadro de la ciudad. Y es que comentó que en las camionetas de este organismo que depende 

de la Secretaría de Gobernación Municipal generalmente recogen la mercancía de los que venden chicharrines y 
productos de barro, mientras que hay quienes realizan ventas de alimentos preparados como chalupas, pescado 
capeado y esquites no los retiran. (Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/48894-piden-retiro-de-comerciantes-semifijos-
en-el-primer-cuadro  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Urge la Conagua a mejorar servicios de recolección de basura 
Es necesario hacer más eficientes los servicios de recolección de basura, principalmente en las zonas cercanas a 
barrancas y ríos, pues con esto se evitaría que los ciudadanos tiren sus residuos en los afluentes, urgió el 
delegado de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Manuel Beristain Gómez. Esto lo relacionó con el caso de 
San Martín Texmelucan, donde las fuertes lluvias de hace dos semanas provocaron el desbordamiento del río 

Atoyac, afectando a más de mil habitantes. Señaló que el tramo del río que se salió de su cauce estaba relleno 
casi al 50 por ciento de su capacidad con basura y escombros que la población tiró en el lugar. (Shanik David)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37314:urge-la-conagua-a-mejorar-servicios-de-

recolecci%C3%B3n-de-basura&Itemid=332 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Inicia el voto por voto en el 6º distrito. 
 Se computan votos para presidente en Tehuacan  y el 6º distrito en Puebla se procederá al voto por voto 

por el margen mínimo. 
 La vocalia del IFE en Puebla avanza en el computo de votos a la presidencia en 3 mil  274 casillas. 

 En el 6º distrito la diferencia entre el primer y segundo sitio obliga a abrir todas las casillas. 
 También en Cd. Serdán Yo Soy 132 se manifiesta contra el resultado. 

 La UPAEP lamenta que el Yo Soy 132 se haya convertido en un órgano manipulador. 
 La BUAP promueve empresarios poblanos en China. 
 El presidente de Canacintra despide injustificadamente a sus trabajadoras. 
 Detienen a un sujeto armado en la Joya. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Luis Paredes resurge, no se porque, va se sienta le da con todo a las dirigencias locales y propone a Diego 

Fernández de Ceballos como nuevo líder, el presidente de la República en una conversación con Gómez 

Leyva le dice que hay que hay que reconstruir al PAN desde los cimientos hasta la cúpula, parte de la 
destrucción del PAN hoy se debe a Felipe Calderón, a que hizo el con su propio partido un hombre muy 
déspota, pregúntenle a algún panista, claro no se lo va a decir ahorita pero con el tiempo va a salir.   

 Eduardo Rivera dice que respeta la opinión de Paredes pero no la comparte.  
 Una vez que terminen los periodos electorales la secretaría de Gobernación municipal podría proceder al 

retiro de los manifestantes que están en el zócalo de la ciudad. 

 En Puebla carestía la tortilla pasa de 8.10 pesos a 9.23 pesos y el huevo también no solo por lo que pasa en 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/48894-piden-retiro-de-comerciantes-semifijos-en-el-primer-cuadro
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/48894-piden-retiro-de-comerciantes-semifijos-en-el-primer-cuadro
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37314:urge-la-conagua-a-mejorar-servicios-de-recolecci%C3%B3n-de-basura&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37314:urge-la-conagua-a-mejorar-servicios-de-recolecci%C3%B3n-de-basura&Itemid=332
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Jalisco sino también por las lluvias.  
 En caso de que sean desalojados los maestros huelguistas que están zócalo, Miguel Guerra dice que 

responsabiliza al gobierno del estado y lo exhortó a reflexionar sobre su postura ante los ceses de los 
profesores disidentes.  

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Avanza en el IFE en Puebla en cómputo y escrutinio de la elección presidencial en Puebla y el recuento 
parcial en 11 distritos electorales federales incluidos los cuatro de la capital, pero en el 6 de Puebla y 15 de 
Tehuacan la revisión de las urnas será al 100%, en total se abrirán 3244 casillas.  

 Por su parte Alejandro Armenta Mier rechazó que el recuento de los votos vaya alterar los resultados y que 
vaya afectar el curso de los candidatos del PRI.  

 Más de 2 mil jóvenes de YoSoy132 y otros grupos marcharon, de manera simbólica tomaron las 
instalaciones de Televisa Puebla por una hora y mientras el IFE no atienda las denuncias de fraude ellos 
continuaran descalificando el proceso pese al conteo voto por voto. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre las placas, con las cámaras que están instaladas en el bulevar Xonacatepec, han logrado recuperar 
800 vehículos robados porque son cámaras que detectan las placas y los vehículos que se denuncian de 
robados son encontrados, que bueno que se recurra a la tecnología, nos estábamos tardando, si hay 
equipo para ello porque no usarlos.  

 El edil Eduardo rivera entregó el reconocimiento a 150 niños y niñas distinguidos de 33 escuelas de esta 

ciudad de Puebla capital.  
 Los dueños de las franquicias dicen no dividir y no desbordarse con el proceso electoral, la sociedad ya no 

se puede fracturar.  
 Los manifestantes del zócalo están ahuyentando al comercio y a los turistas, en ocasiones se ponen 

fuertes las manifestaciones y la gente se retira y pues los restaurantes y la gente se ve afectada.  
 El sexto y el 15 distrito son los que están calientitos para su revisión.  

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Inicia el cómputo de la elección en distintos distritos electorales, es decir el 54% de la elección los 

resultados se darán el domingo en la noche. 
 Lavado de dinero en Puebla ligado al Chapo Guzmán, se manejaban 11 mdd.  
 Aguacero que cayó en Puebla el día de ayer.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Fundamental el impulso al campo 
Se acabaron los tiempos de intermediarismo en Puebla, ahora los beneficios llegan directos a los productores del 

campo. Impulsaremos el desarrollo del agro a través de diversificar la producción de alimentos e incorporarles 
valor agregado. El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó aquí 66 mototractores y 1, 244 paquetes 
tecnológicos, que representaron una inversión de 8 millones 489 mil pesos en beneficio de pequeños campesinos 
de la localidad. Moreno Valle refrendó su determinación de impulsar el desarrollo del agro poblano, a través del 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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apoyo directo a los pequeños productores que son los que más lo necesitan. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606814.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Confía RMV alcanzar acuerdo con burócratas 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas confió en que su administración llegará a un buen acuerdo con el 
Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, sin embargo, dijo que se revisará la capacidad 
financiera de la entidad para atender la demanda del 8 por ciento de incremento que solicitan los burócratas. Lo 
anterior luego de que ayer los trabajadores sindicalizados entregaron de manera formal la solicitud de incremento 

de cinco por ciento directo al salario y tres en prestaciones, con lo que dio inicio el proceso de negociaciones entre 

los burócratas y la administración estatal. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606817.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Incumplen partidos con Ley de Transparencia: Buxadé 

Se venció el plazo y los partidos políticos no han cumplido con la Ley de Transparencia, sólo el PAN, no así los 
demás: PRI, PRD, PT, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza y PVEM. Así lo informó la diputada de Acción 
Nacional, Josefina Buxadé Castelán, añadiendo que se les dio de plazo de seis meses para que procedieran a 
instalar sus oficinas de transparencia junto con su equipo. A lo que están obligados los partidos políticos, es a dar 
cuentas de sus adquisiciones, movimientos y todo lo que se requiere sobre transparencia. Indicó que el proceso 

electoral no lo pueden tomar como una excusa para no haber dado cumplimiento a esta Ley, pues es de 
entenderse que tienen personal que puede encargarse de ello. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48888-incumplen-partidos-con-ley-de-
transparencia-buxade 
 

 

 
 

 

SINTESIS 

 Pone en marcha RMV obras de servicios básicos en Ocotepec 
Hoy se cumple un acto de justicia social con la puesta en marcha de obras de servicios básicos, para beneficio de 
Tezoquiticpac, San Nicolás Contla y Buenos Aires, de este municipio. Con estas acciones se impulsa el desarrollo y 

progreso de Puebla, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle. Aseveró que este tipo de proyectos son prioritarios 

para el crecimiento y progreso del estado. Al dar el banderazo a los trabajos de los sistemas de alcantarillado 
sanitario y planta tratadora de aguas residuales en este municipio, Moreno Valle refrendó su compromiso por 
elevar la calidad de vida de los habitantes de la región. (Redacción)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Manifestantes del zócalo no serán retirados: SGG 
El secretario de Gobernación Pablo Montiel Solana  informó que no serán retirados los manifestantes ubicados en 

la explanada del zócalo, debido a que se podría mal interpretar su desalojo por los tiempos postelectorales que se 
viven. Asimismo, dijo que no utilizarán la fuerza pública para retirarlos, pero tampoco se les proporcionará ningún 
tipo de servicio público a los maestros y jóvenes #YoSoy 132, pues argumento que el ayuntamiento respetará su 

derecho de manifestarse. "Son tiempos electorales y hay un esperar que la autoridad en la materia tome una 
determinación final y una vez así, la Comuna podría proceder a tomar sus acciones administrativas", puntualizó. 
(Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
 

SINTESIS 

 Marchan por tercera ocasión jóvenes de #yosoy132 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606814.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2606817.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48888-incumplen-partidos-con-ley-de-transparencia-buxade
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/48888-incumplen-partidos-con-ley-de-transparencia-buxade
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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Un grupo mayor a 500 jóvenes marchan por tercera ocasión en esta semana para desconocer los resultados de la 
elección presidencial donde resultó virtual ganador Enrique Peña Nieto. "El que no brinque es Peña", "Fuera Peña" 
y "Aquí se ve, aquí se ve que Peña Nieto presidente no va a ser", son las consignas que lanzan quienes se dicen 
integrantes del movimiento #YoSoy132 en su camino hacia TV Azteca. Pretenden llegar a la televisora como parte 
de su inconformidad y leer un manifiesto contra un supuesto fraude del IFE en la elección presidencial. Los 

jóvenes avanzan aunque la lluvia amenaza con caer, sin embargo, ya caminan por la avenida Juárez. Gritan en 
una voz "únanse". (Verónica de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Lento el conteo final 

A ocho horas de haberse instalado la sesión para el recuento final de los votos, en la Junta Local del Instituto 
Federal Electoral, continúa el cotejo de las 6,743 actas de la elección a la presidencia de la república, y aún no se 
hace el conteo total en cerca de tres mil casillas. De acuerdo al procedimiento tras concluirse este recuento se 
procederá al conteo de la elección de senadores donde si procede la impugnación de Manuel Bartlett se tendría 
que hacer además del cotejo de actas el recuento total de las casillas una vez que la diferencia entre él ex 
gobernador y el candidato panista es de menos de un punto. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97330 

 
INTOLERANCIA  

 Participa Policía Estatal en despojo a empresario 
Esta tarde el empresario Carlos Rivera Amezcua, socio mayoritario de la empresa Exercite fue despojado de las 
instalaciones de su negocio ubicado en Plaza Milenium por un grupo de personas que se presentó al lugar sin la 

orden de un juez, pero si apoyados por elementos de la Policía Estatal que apuntando con sus armas largas según 
versiones de testigos obligaron tanto al personal como a los clientes que se encontraban en el lugar a abandonar 
el sitio. (  Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97329 
 

INTOLERANCIA  

 Resultados electorales no ayudan a RMV 
Para el analista político de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UAEP), Alejandro Guillén,  el 

resultado de las elecciones federales del pasado domingo, no le ayudan al gobernador del Estado de Puebla, en su 
proyecto político de futuro, sin embargo, dijo que la situación es un fenómeno nacional, porque la debacle del 
Partido Acción Nacional (PAN) no solamente se presenta en la entidad, está en todo el país. El director de la 
licenciatura en Ciencias Políticas de esa casa de estudios, aseguró que el mapa de resultados electorales en 

México, pone muy pocas manchas azules en la geografía electoral, lo que se traduce en una tragedia para el 
panismo, ―yo no sé que tanto habría ayudado si Moreno Valle hubiera operado‖. ( Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97320 
 

INTOLERANCIA  

 Esperan 46 mil registros para examen de admisión 

Al asegurar que en punto de las 12 de la noche se cierra la primera etapa del proceso de admisión de la 
Universidad Autónoma de Puebla (UAP), el jefe de Admisión de la institución, Juan Morales Rodríguez, aseguró 
que hasta el mediodía de este miércoles tienen registrados a 40 mil aspirantes, aunque esperan cerrar el día con 

cerca de 46 mil registros para concursar por un lugar en las 35 unidades académicas que tiene la institución. En 
entrevista, afirmó que desde hace 6 años, la universidad estatal poblana, no incrementa el costo del examen de 
ingreso que en el presente 2012 será de 750 pesos por estudiante, aunque los jóvenes que sean beneficiarios del 
programa federal Oportunidades, no pagan nada por el derecho del examen de admisión.( Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97319 

   

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97330
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=97329
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CAMBIO 

 Fer Morales mejoró la votación a favor del PRI  
Pese a las acusaciones de colaboracionista y traidor que pendieron sobre Fernando Morales a lo largo del proceso 
electoral 2012, en los hechos se convirtió en el gran ganador al darle los mejores resultados al PRI en elecciones 

federales desde la transición democrática en el año 2000. Como ejemplo está el aumento en casi 85 por ciento en 
la votación para Presidente de la República. Por el contrario, Juan Carlos Mondragón Quintana es responsable de 
la debacle de Acción Nacional en Puebla, pues perdió 14 puntos porcentuales con respecto a las elecciones 
presidenciales de 2006, cuando ganó el hoy presidente Felipe Calderón Hinojosa. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/050712-le-politica-fer-morales-mejor-la-votaci-n-a-favor-

del-pri.htm  
 

 

CAMBIO 

 Recontarán la mitad de las casillas: IFE  
Casi el 50 por ciento de las casillas a la Presidencia de la República se reabrieron en Puebla, debido a que los 
resultados no generaron certeza absoluta, pues la mayoría de las actas fueron ilegibles o alteradas, por lo que así 
será cuando los votos nulos superen el porcentaje de la diferencia entre el primer y segundo lugar, informó Luis 
Zamora Cobián, presidente del Instituto Federal Electoral (IFE). Ayer, los 16 distritos comenzaron con el conteo 

de 3 mil 255 casillas de las 6 mil 743 que se instalaron en la entidad el pasado 1 de julio. Cabe destacar que de 
todas las casillas sólo fueron reabiertas parcialmente y no totalmente, además que la del distrito VIII con 
cabecera en Ciudad Serdán no concluyó con el cotejo de actas. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/050712-eg-politica-recontar-n-la-mitad-de-las-casillas-

ife.htm  
 

 

CAMBIO 

 Mondragón y Maldonado, ineptos y mediocres: LPM 
Ante la derrota que sufrió el PAN en las elecciones federales, el exalcalde Luis Paredes Moctezuma calificó a los 
dirigentes municipal y estatal, Gerardo Maldonado Balvanera y Juan Carlos Mondragón, respectivamente, como 
ineptos y mediocres. También exigió la cabeza del presidente del CEN, Gustavo Madero, y propuso como líder a 
Diego Fernández de Cevallos. En rueda de prensa, el panista arremetió contra la estructura de su partido e 
impulsó una mini propuesta donde un grupo de ocho blanquiazules se cubrieron el rosto con bolsas con el logo del 
PAN y una leyenda donde pedía a los ―ineptos‖ su renuncia. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/politica/050712-le-politica-mondrag-n-y-maldonado-ineptos-y-
mediocres-lpm.htm  
 

 

CAMBIO 

 Alemanes quieren invertir en Puebla  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseguró que la reunión que sostuvo el pasado martes con Edmund 
Duckwitz, embajador de Alemania en México, tuvo como objetivo analizar planes de inversión en la entidad. En 

este contexto, anunció que se prevé una gira de negocios en ese país: ―posibles inversiones para Puebla de 
empresas alemanas, entendiendo que hay un gran vínculo entre el estado de Puebla y Alemania, hay ya una gran 
cantidad ya de inversiones, empezando con Volkswagen, viendo los nuevos planes de inversión, viendo una 
posible gira de un servidor de Alemania, ya sea para este año o para inicios del próximo. Básicamente fueron los 
temas, pero fundamentalmente cómo podemos traer más inversiones alemanas, estrechar más la relación‖. (Luz 
Elena Sánchez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/especial/050712-le-especial-alemanes-quieren-invertir-en-

puebla.htm  
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http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/especial/050712-le-especial-alemanes-quieren-invertir-en-puebla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/julio/especial/050712-le-especial-alemanes-quieren-invertir-en-puebla.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 El movimiento #YoSoy132 clausura Televisa Puebla, pese a la lluvia 
Pese a la lluvia y por tercer día consecutivo, los integrantes del movimiento #YoSoy132 tomaron las calles del 
municipio de Puebla para expresar su repudio a la imposición televisiva del aspirante del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto, como el próximo presidente de la República. Con ello los estudiantes 
clausuraron de manera simbólica las instalaciones de Televisa Puebla –ubicada en la colonia La Paz– en cuyas 
puertas montaron carteles y formaron una cadena humana para denunciar la difusión tendenciosa de los 
resultados electorales de los comicios del pasado domingo. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-movimiento-yosoy132-clausura-televisa-puebla-pese-a-

la-lluvia_id_10285.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Operadores del gobierno de Rafael Moreno Valle hicieron el fraude en las casillas: Cuéllar 

Delgado 
Los candidatos a diputados federales por la coalición Movimiento Progresista en los distritos VI, IX y XII, Mario 
Chapital de la Rosa, Abelardo Cuéllar Delgado y Gabriela Viveros González, respectivamente, exigieron al Instituto 
Federal Electoral (IFE) abrir la totalidad de los paquetes electorales para realizar el conteo de ―voto por voto, 
casilla por casilla‖, pues durante los comicios existieron anomalías que no han sido ventiladas ni rectificadas. 
Entre las irregularidades e inconsistencias, señaló Abelardo Cuéllar, se encuentra la detección de paquetes sin 
actas fuera de la caja, actas ilegibles, con alteraciones. (Arturo Alfaro) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/operadores-del-gobierno-de-rafael-moreno-valle-hicieron-
el-fraude-en-las-casillas-cuellar-delgado_id_10286.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cambian abruptamente representantes del PRD ante el IFE de Cholula e Izúcar 
La mañana de este miércoles los representantes del PRD fueron cambiados ante los Consejos Distritales del 
Instituto Federal Electoral (IFE) de Cholula e Izúcar de Matamoros. Se trató de una supuesta estrategia por parte 
del partido del sol azteca, bajo el argumento que los primeros sólo defendieron el voto por Andrés Manuel López 
Obrador, candidato de las izquierdas a la presidencia de México, más no de los aspirantes a la diputación federal y 
la senaduría. En Cholula, Alejandra Luna Porquillo fue sustituida por no apoyar a Alejandro Oaxaca Carreón, 
candidato a diputado federal por el décimo distrito. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cambian-abruptamente--representantes-del-prd-ante-el-
ife-de-cholula-e-izucar_id_10232.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Abandonado en Xochimehuacán, un centro deportivo que la Comuna prometió reparar 

Aunque el ayuntamiento de Puebla prometió a los habitantes de San Pablo Xochimehuacán la reconstrucción de 
su unidad deportiva, por medio de la inversión de más de un millón de pesos, la obra quedó a medias y no hay 
presupuesto para concluirla este año. Así lo señalaron vecinos de esta junta auxiliar del norponiente de la capital, 
que criticaron la falta de interés del gobierno capitalino por atender a esta demarcación, una de las que más 
padece el problema de inseguridad. Ahora, dentro de las instalaciones municipales, habita una persona que llegó 
ahí como ―paracaidista‖, señalaron. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abandonado-en-xochimehuacan-un-centro-deportivo-que-

la-comuna-prometio-reparar_id_10280.html      

 

 
 
MILENIO  

 Influenza aviar no impactará en la producción de huevo: García de la Cadena  
La presencia de influenza aviar en el estado de Jalisco, no ha influido en el desabasto de huevo en el mercado 
nacional, afirmó el presidente de la asociación de Avicultores de Tehuacán, Jorge García de la Cadena Romero. El 
líder de los avicultores dijo que se tienen 160 millones de gallinas productoras de huevo en todo el país, por lo 
que la muerte de 800 mil gallinas en Jalisco no impactará en la producción de huevo, la cual está garantizada a 
nivel nacional y no existe ningún tipo de desabasto de este producto. Sobre la importación de huevo que anunció 

la Secretaria de Economía a nivel federal. (Apolonia Amayo) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-movimiento-yosoy132-clausura-televisa-puebla-pese-a-la-lluvia_id_10285.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-movimiento-yosoy132-clausura-televisa-puebla-pese-a-la-lluvia_id_10285.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/operadores-del-gobierno-de-rafael-moreno-valle-hicieron-el-fraude-en-las-casillas-cuellar-delgado_id_10286.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/operadores-del-gobierno-de-rafael-moreno-valle-hicieron-el-fraude-en-las-casillas-cuellar-delgado_id_10286.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cambian-abruptamente--representantes-del-prd-ante-el-ife-de-cholula-e-izucar_id_10232.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cambian-abruptamente--representantes-del-prd-ante-el-ife-de-cholula-e-izucar_id_10232.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abandonado-en-xochimehuacan-un-centro-deportivo-que-la-comuna-prometio-reparar_id_10280.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abandonado-en-xochimehuacan-un-centro-deportivo-que-la-comuna-prometio-reparar_id_10280.html
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2b2bdc2      
 
MILENIO  

 Industria automotriz poblana no será afectada por caso Argentina: ITESM 
La industria automotriz poblana y firmas como Volkswagen no tendrán afectaciones por la cancelación del 
Acuerdo de Complementación Económica (ACE) No. 55 por parte del gobierno argentino, ya que las pérdidas 
podrán recuperarse al reorientar ventas hacia Estados Unidos y países asiáticos. Así lo informó el director del 
departamento de Finanzas y Negocios Internacionales del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de 

Monterrey (ITESM) Campus Puebla, Oliver Ambia López, quien calificó a la relación comercial con Argentina como 

pequeña en relación al sector automotriz. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2b71854  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Protesta #YoSoy132 contra TV Azteca y Televisa en Puebla 
Integrantes del movimiento #YoSoy132 Puebla y simpatizantes del candidato de las izquierdas, Andrés Manuel 

López Obrador, se manifestaron del Paseo Bravo a las instalaciones de Televisa Puebla, ubicadas en el cerro de La 
Paz. A su paso por la avenida Juárez, caminaron frente a TV Azteca, con el objetivo de pronunciarse contra la 
―telecracia‖, pedir la democratización de los medios y denunciar parcialidad a favor del candidato del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto. De acuerdo con el Centro de Emergencia y Respuesta 
Inmediata (Ceri), fueron más de 400 jóvenes, entre ellos, estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de 

Puebla (BUAP) los que participaron en la protesta. (Jaime Zambrano)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37321:protesta-#yosoy132-contra-tv-azteca-y-
televisa-en-puebla&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Inició en Puebla el Programa de Revista Vehicular 
Con la finalidad de brindar un mejor servicio del transporte público y mercantil, y en cumplimiento con el artículo 
145 del Reglamento de la Ley del Transporte para el estado de Puebla, la Secretaría de Transportes  en 

colaboración con la Facultad de Ingeniería de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, inició el Programa 
de la Revista Vehicular. Dando transparencia y apego a la legalidad, 20 brigadistas previamente capacitados de 
los últimos semestres de Ingeniería, son los responsables de verificar que más de 33 mil unidades cumplan con 

las condiciones adecuadas tanto físicas como mecánicas, así como que se respete el año modelo. (e.consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37309:inici%C3%B3-en-puebla-el-programa-

de-revista-vehicular&Itemid=332 
 
 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Movimiento #YoSoy132 se manifiesta frente a Televisa 
Cientos de jóvenes y simpatizantes del movimiento #YoSoy132 marcharon por las avenidas de Puebla en protesta 
por un supuesto fraude en las elecciones pasadas, donde Enrique Peña Nieto, candidato del PRI, quedó como 
virtual ganador de la Presidencia de la República. Por segundo día consecutivo los jóvenes se reunieron en el 
Zócalo de esta capital y alrededor de las 14:30 horas emprendieron su marcha hacia las televisoras en Puebla.Al 

grito de ―Si hay imposición habrá revolución‖, el contingente marchó por toda la avenida Reforma y la avenida 
Juárez, donde por un momento se detuvieron en las instalaciones de TV Azteca, para exigir equidad en los 

medios. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/movimiento_yosoy132_se_manifiesta_frente_a_televisa  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2b2bdc2
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/46e09ef345b9f7db7eefe4c0d2b71854
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37321:protesta-#yosoy132-contra-tv-azteca-y-televisa-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37321:protesta-#yosoy132-contra-tv-azteca-y-televisa-en-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37309:inici%C3%B3-en-puebla-el-programa-de-revista-vehicular&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37309:inici%C3%B3-en-puebla-el-programa-de-revista-vehicular&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/movimiento_yosoy132_se_manifiesta_frente_a_televisa
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 Nueva Alianza pedirá prorroga para transparentar gastos 
Luego de que la CAIP, exhortará a el Partido Nueva Alianza a cumplir con la nueva Ley de Transparencia, el líder 
de dicho partido, Gerardo Islas Maldonado, mencionó que pedirán una prorroga de una semana para enviarles 
toda la información. Pidió tanto a medios de comunicación como a la CAIP compresión, ya que argumentó que los 
partidos vienen saliendo de una elección federal.―No incumpliremos y estaremos entregando la información tal y 

como se estipula. Quiero decir que durante toda esta campaña si tuvimos una llamada y ya di la instrucción a un 
encargado de un comité para que se cumpla con todas las formas, enviaremos una solicitud formal para que nos 
den un plazo de una semana‖, expresó.(Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/nueva_alianza_pedira_prorroga_para_transparentar_gastos 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Inició la primera etapa de la Revista Vehicular 
Con apoyo de estudiantes de la Facultad de Ingeniería Mecánica de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP), autoridades estatales iniciaron este miércoles la primera etapa de la Revista Vehicular del 
transporte público y mercantil. El programa diseñado para garantizar la seguridad de los usuarios mediante la 
supervisión de frenos, llantas, luces, parabrisas, carrocería, ventanillas, puertas, claxon, asientos, cinturón de 
seguridad del chofer, luces interiores, integrará a los universitarios de la Máxima Casa de Estudios de la entidad. 
(Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/inicio_la_primera_etapa_de_la_revista_vehicular  
 

PERIODICO DIGITAL 

 #YoSoy132 marcha por tercer día consecutivo en Puebla 
Cientos de jóvenes simpatizantes al movimiento #YoSoy132 marchan por las avenidas de Puebla en protesta a un 

supuesto fraude en las elecciones pasadas donde Enrique Peña Nieto quedó como virtual ganador de la 

presidencia de México. Por tercer día consecutivo los jóvenes se reunieron en el zócalo de la capital y alrededor de 
las 14:30 horas emprendieron su marcha hacia las televisoras en Puebla. Al grito "Si hay imposición habrá 
revolución", el contingente pasó por toda la avenida reforma y la Juárez, donde por un momento se detuvieron en 
las instalaciones de Tv Azteca, en estos momentos se dirigen al Cerro de La Paz, lugar donde se encuentra 
Televisa para tomar de manera simbólica las instalaciones, como lo habían detallado con anterioridad. (Leonardo 
Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/yosoy132_marcha_por_tercer_dia_consecutivo_en_puebla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Se aplicará Evaluación Universal a más de 20 mil docentes: SEP 
A pesar de las voces en contra de maestros disidentes, la Evaluación Universal se aplicará el próximo 6 de julio en 
toda la república mexicana. En Puebla serán más de 20 mil docentes los que se evalúen en 15 sedes diferentes, 

reveló el secretario de educación pública, Luis Maldonado Venegas. Cabe señalar que dicha prueba tiene como 
objetivo de brindarle a los docentes diagnósticos de sus competencias profesionales para así consolidar la calidad 
y pertinencia de los programas académicos de Educación Básica y Normal. Maldonado Venegas, aclaró que dicha 
oferta se abre a los maestros que tiene ganas de superarse, pues aseguró que el programa está diseñado para 
que se inscriban voluntariamente. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_aplicara_evaluacion_universal_a_mas_de_20_mil_docentes_sep  
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 “Berrinches” de AMLO no cambiarán resultado: Canacintra 
Eric Junghans Diesel, presidente de la Canacintra Puebla (Cámara Nacional de la Industria de la Transformación), 

consideró que a pesar de las movilizaciones de los jóvenes del movimiento #YoSoy132 y de los berrinches de 
Andrés Manuel López Obrador, no va a cambiar el resultado de la elección. Mencionó que son legales las 
manifestaciones de los jóvenes, de salir a las calles y pronunciarse en contra. Pero dijo que también los jóvenes 
deben respetar la decisión de la mayoría de personas que votaron por Enrique Peña Nieto, que a diferencia de ellos 
no salen a manifestarse. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cberrinches%E2%80%9D-de-amlo-no-cambiaran-resultado-
canacintra  
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/nueva_alianza_pedira_prorroga_para_transparentar_gastos
http://periodicodigital.com.mx/notas/inicio_la_primera_etapa_de_la_revista_vehicular
http://periodicodigital.com.mx/notas/yosoy132_marcha_por_tercer_dia_consecutivo_en_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_aplicara_evaluacion_universal_a_mas_de_20_mil_docentes_sep
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cberrinches%E2%80%9D-de-amlo-no-cambiaran-resultado-canacintra
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cberrinches%E2%80%9D-de-amlo-no-cambiaran-resultado-canacintra
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IMAGEN POBLANA 

 Reportan vecinos avances en embellecimiento de San Andrés  
Reportan vecinos de San Andrés Cholula que ya hay avances en las obras de integración turística de la calle 
principal del municipio, la 5 de Mayo, eso tras el hallazgo de varias osamentas y panteones prehispánicos que 
impidieron que continuaran con los trabajos. Gabriel Xicale dijo que algunos critican que la calle esté cerrada al 
paso vehicular, pero el proyecto está pensado a futuro para atraer más turistas y eso beneficiará al municipio. 
Cabe recordar que la obra representa una inversión de 21‘621,604 pesos y consiste en el embellecimiento de la 

calle 5 de Mayo y la avenida 14 oriente hasta el zócalo de San Andrés. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Moreno Valle no intervino en elección, defiende consejero  
Rafael Moreno Valle no operó al interior del Instituto Federal Electoral (IFE) para que los resultaran ganadores los 
candidatos del PAN de cuatro distritos de la zona metropolitana, aseguró el consejero electoral Sergio Cházaro 
Flores. En medio de la sesión que mantiene el IFE para el recuento de votos distrital, Cházaro Flores defendió la 

imparcialidad del estado recordando que el mismo organismo electoral le pidió a la administración morenovallista 
retirar la propaganda oficial de obras y servicios para evitar malas interpretaciones. El consejero agregó que en 
caso de que el mandatario hubiera operado en esta elección, habrían existido señalamientos inmediatos, que los 

candidatos de izquierda han hecho hasta ahora. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

IMAGEN POBLANA 

 #YoSoy132 desvía el camino 

Miles de jóvenes de la agrupación #YoSoy132 marcharon por la Avenida Juárez para denunciar el supuesto fraude 
electoral cometido en la elección del domingo pasado y el cual fue operado con el apoyo de las dos grandes 
televisoras: Azteca y Televisa. Con una participación que no había ocurrido antes en Puebla, los estudiantes han 
mantenido una semana de protestas cada vez más numerosas. El lunes y el martes marcharon del zócalo a la 
junta local del Instituto Federal Electoral, dejando el inmueble tapizado de cartulinas en las que habían plasmado 
sus consignas. Para este miércoles, los estudiantes partieron del Paseo Bravo hacia las oficinas en Puebla de las 

dos televisoras, las cuales están situadas a sobre la Avenida Juárez y en la colonia La Paz. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

  
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Disputa izquierda resultado en elección de diputado del distrito VI 

Desde que inició la etapa del control ciudadano del IFE en 1996, con la designación de José Woldenberg 
Karakowsky como Consejero Presidente, el distrito federal VI con cabecera en la ciudad de Puebla será disputado 
por primera ocasión por un candidato de izquierda, tras haber sido representado por los partidos PRI, PVEM, y 
PAN, en diferentes procesos electorales. En la elección federal de 1997, el PRI obtuvo un triunfo completo en los 
15 distritos federales electorales, proceso comicial en el que resultó ganador Omar Álvarez Arronte, tras obtener, 
sin mediar alianzas partidistas, 44 mil 398 votos contra los 32 mil 739 votos obtenidos por el PAN. (Angélica 

Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Disputa-izquierda-resultado-en-
elecci%F3n-de-diputado-del-distrito-VI&id_noticia=44351 

  
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Disputa-izquierda-resultado-en-elecci%F3n-de-diputado-del-distrito-VI&id_noticia=44351
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Disputa-izquierda-resultado-en-elecci%F3n-de-diputado-del-distrito-VI&id_noticia=44351
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Jefe Diego debe rescatar al PAN: Luis Paredes 
Luego de rechazar que busque competir por un puesto de elección en el proceso electoral del 2013, el ex 
presidente municipal de Puebla, Luis Eduardo Paredes Moctezuma, calificó de ineptos a los dirigentes nacional, 
estatal y municipal del PAN, por no saber defender los resultados del pasado proceso electoral. Acompañado por 
un grupo de personas que se manifestaron con el rostro cubierto con una bolsa de papel y las siglas del Partido 

Acción Nacional (PAN), Paredes Moctezuma criticó el hecho de que los dirigentes panistas no defendieran los 
votos a favor de la candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27281:jefe-diego-debe-rescatar-al-
pan-luis-paredes&Itemid=127  
 

PUEBLA ONLINE 

 Calderón y Moreno Valle infiltraron al IFE, acusan candidatos de izquierda por Ricardo Carmona 
Los candidatos a diputados federales de las izquierdas por los cuatro distritos de Puebla exigieron al IFE la 
apertura del total de las casillas y acusaron al gobernador Rafael Moreno Valle y al Presidente de la República, 

Felipe Calderón Hinojosa, de haber infiltrado a operadores para beneficiar a candidatos del PRI y PAN. En rueda 
de medios, los candidatos de izquierda del distrito 12, Gabriela Viveros, del 6 Mario Chapital, del 9 Abelardo 
Cuéllar, y del 11 Luis Bravo, acusaron al gobernador de infiltrar al IFE y operar a favor del aspirante a la 
Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto y de los candidatos a diputados federales del PAN. (Ricardo 
Carmona) 
 http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27276:calder%C3%B3n-y-moreno-
valle-infiltraron-al-ife-acusan-candidatos-de-izquierda&Itemid=127  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Consejos distritales en Puebla abrirán unos 3 mil paquetes electorales 
Resguardados por una célula de elementos de policía estatal, el pleno del Consejo Local en Puebla del IFE anunció 
que serán los consejos distritales los que abran alrededor de 3 mil 76 paquetes electorales para recontar la 
votación para diputados federales, Presidente de la República y Senadores. La apertura de los paquetes 
electorales y el posterior conteo se estipulo en la legislación electoral de 2006 en los casos en que la diferencia 

entre el primer y segundo lugar, sea menor al uno por ciento de los votos. Durante la sesión extraordinaria, que 
en este momento está en receso, el Consejero Presidente, Luis Zamora Cobián, hizo un llamado a los consejeros 
distritales y al personal del IFE que participará en el recuento de actas. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27273:consejos-distritales-en-
puebla-abrir%C3%A1n-unos-3-mil-paquetes-electorales&Itemid=127  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Conoce las sedes para la Evaluación Universal SEP del próximo 6 de julio 
Como parte del proceso de Evaluación Universal, iniciado en una primera etapa los días 23 y 24 de junio, se 
notifica que el próximo 6 de julio en toda la República mexicana será aplicada la segunda etapa de la misma. Por 
ello el subsecretario de Planeación, Evaluación e Innovación Educativa, Francisco Figueroa Souquet dio a conocer 
que serán 15 las sedes  donde se realizará este examen. Por lo anterior invitó a todos los docentes inscritos para 
este proceso que ―consulten las sedes de aplicación y turno, mismas que aparecen en la página de Internet: 
www.sep.puebla.gob.mx.‖ (Ricardo Carmona) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27283:conoce-las-sedes-para-la-
evaluaci%C3%B3n-universal-sep-del-pr%C3%B3ximo-6-de-julio&Itemid=126  
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Proceso electoral no exime a partidos de cumplir con Ley de Transparencia: Buxadé 
Después de cuatro días de desacato por parte de los partidos políticos con registro en Puebla en cuanto al 
cumplimiento de la Ley de Transparencia, la presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del Estado, 

Josefina Buxadé Castelán, lamentó que seis de los siete partidos locales no cumplieran con este acuerdo. Subrayó 
que de ninguna manera el proceso electoral exime a los partidos políticos de haber cumplido con la Ley de 
Transparencia ya que el acatamiento en cuanto a la rendición de cuentas por parte de los institutos políticos debe 
ser sin lineamientos de otro tipo. (Ricardo Carmona) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27281:jefe-diego-debe-rescatar-al-pan-luis-paredes&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27281:jefe-diego-debe-rescatar-al-pan-luis-paredes&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27276:calder%C3%B3n-y-moreno-valle-infiltraron-al-ife-acusan-candidatos-de-izquierda&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27276:calder%C3%B3n-y-moreno-valle-infiltraron-al-ife-acusan-candidatos-de-izquierda&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27273:consejos-distritales-en-puebla-abrir%C3%A1n-unos-3-mil-paquetes-electorales&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27273:consejos-distritales-en-puebla-abrir%C3%A1n-unos-3-mil-paquetes-electorales&Itemid=127
http://www.sep.puebla.gob.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27283:conoce-las-sedes-para-la-evaluaci%C3%B3n-universal-sep-del-pr%C3%B3ximo-6-de-julio&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27283:conoce-las-sedes-para-la-evaluaci%C3%B3n-universal-sep-del-pr%C3%B3ximo-6-de-julio&Itemid=126
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 http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27280:proceso-electoral-no-exime-
a-partidos-de-cumplir-con-ley-de-transparencia-buxad%C3%A9&Itemid=126 

 
 
RETO DIARIO 

 Se cumple un acto de justicia social para los habitantes de Ocotepec: RMV 
Hoy se cumple un acto de justicia social con la puesta en marcha de obras de servicios básicos, para beneficio de 
Tezoquiticpac, San Nicolás Contla y Buenos Aires, de este municipio. Con estas acciones se impulsa el desarrollo y 
progreso de Puebla, afirmó el gobernador, Rafael Moreno Valle. Aseveró que este tipo de proyectos son 

prioritarios para el crecimiento y progreso del estado. Al dar el banderazo a los trabajos de los sistemas de 
alcantarillado sanitario y planta tratadora de aguas residuales en este municipio, Moreno Valle, refrendó su 
compromiso por elevar la calidad de vida de los habitantes de la región. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-cumple-un-acto-de-
justicia-social-para-los-habitantes-de-Ocotepec:-RMV&id=31771  
 

RETO DIARIO 

 Dedican alumnos de Arquitectura el verano a la Nueva Casa del Adolescente 
Once alumnos de Licenciado en Arquitectura del Tecnológico de Monterrey, Campus Puebla, han dedicado más de 

un mes en el desarrollo del proyecto de la Nueva Casa del Adolescente, que presentaran ante el Sistema Estatal 
DIF el próximo 18 de julio. La finalidad es que los jóvenes se sensibilicen de los problemas que tiene ese sector 

de la población y busquen solucionarlos a través del diseño y construcción de espacios de calidad. Por ello durante 
el pasado mes de junio, durante su curso de verano, al menos tres equipos de alumnos que estudian los últimos 
semestres de ARQ han dedicado tiempo y esfuerzo a diseñar un proyecto que puede ayudar a atender hasta a 
100 menores que por diferentes situaciones tiene que quedar bajo la tutela del DIF estatal. (RETO diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dedican-alumnos-de-
Arquitectura-el-verano-a-la-Nueva-Casa-del-Adolescente&id=31768  
 

RETO DIARIO 

 CDHEP y la XXV Zona Militar trabajan por los derechos humanos 
Más de 180 oficiales de la Academia de la 25ª Zona Militar, en el Estado de Puebla, recibieron un curso por parte 

de capacitadores de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP), sobre el tema ―Cultura de 

la legalidad y derechos humanos‖. Personal adscrito a la Comisión, proporcionó a los militares conocimientos 
útiles para que las actividades que realizan dentro de las fuerzas armadas estén apegadas al respeto irrestricto de 
los derecho humanos. Con ésta capacitación, la CDHEP promueve entre los elementos de la 25 Zona Militar, la 
cultura de la legalidad con el objetivo de fomentar la protección de los derechos humanos y evitar actos que 
puedan vulnerarlos. (RETO diario) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-y-la-XXV-Zona-
Militar-trabajan-por-los-derechos-humanos&id=31765 

 
 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Piden a Corte atraer demanda de Telmex para ofrecer video 
En manos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) quedó el diferendo entre Telmex y el gobierno 
federal para que la empresa telefónica pueda modificar su título de concesión que le permita ofrecer servicio de 
televisión. De acuerdo a Gerardo Soria, presidente del Instituto del Instituto de Derecho de las Telecomunicaciones 

(IDET), un tribunal turnó a la Corte para que ésta decida qué instancia le gal resuelva este caso. ―Ya lo envió el 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27280:proceso-electoral-no-exime-a-partidos-de-cumplir-con-ley-de-transparencia-buxad%C3%A9&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27280:proceso-electoral-no-exime-a-partidos-de-cumplir-con-ley-de-transparencia-buxad%C3%A9&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-cumple-un-acto-de-justicia-social-para-los-habitantes-de-Ocotepec:-RMV&id=31771
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-cumple-un-acto-de-justicia-social-para-los-habitantes-de-Ocotepec:-RMV&id=31771
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dedican-alumnos-de-Arquitectura-el-verano-a-la-Nueva-Casa-del-Adolescente&id=31768
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Dedican-alumnos-de-Arquitectura-el-verano-a-la-Nueva-Casa-del-Adolescente&id=31768
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-y-la-XXV-Zona-Militar-trabajan-por-los-derechos-humanos&id=31765
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-y-la-XXV-Zona-Militar-trabajan-por-los-derechos-humanos&id=31765
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(tribunal) colegiado, pero es potestad de la Corte atraerlo y asumir jurisdicción o devolverlo al tribunal", dijo. 
(Ramiro Alonso) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39820.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 Regresa Ejecutivo ley de víctimas a los diputados 
Por considerar que tiene grietas a través de las cuales distintas autoridades pueden escapar a su responsabilidad, el 
Poder Ejecutivo hizo observaciones y devolvió al Congreso de la Unión la Ley General de Víctimas que fue aprobada 

apenas el 30 de abril pasado. El subsecretario de Enlace Legislativo de la Secretaría de Gobernación (Segob), 
Rubén Fernández, informó que a más tardar en dos semanas se instalará una mesa de trabajo entre autoridades, 

organizaciones civiles, víctimas y legisladores, para dar seguimiento al tema y sacarlo, incluso, en periodo 
extraordinario de sesiones. (Ariadna García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39821.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Pierde PRI votos; gana posiciones 
Ante la caída del PAN, el PRI en el DF ganó espacios; en las elecciones de 2012, se posicionó mejor que en el 
pasado proceso: se colocó como el segundo lugar en la competencia por la jefatura de gobierno y en 10 

delegaciones, en cinco quedó en tercer lugar y en una ganó; la votación para diputados locales fue mayor a la de 
2009. El PRI logró esa posición a pesar de que la cantidad de votos a su favor para jefe de gobierno fue menor este 
año (la menor en los últimos 12 años), debido al arrastre de la izquierda, cuyos candidatos obtuvieron votaciones 

altas: en 2006 Marcelo Ebrard logró dos millones 213 mil 969 votos y Miguel Ángel Mancera alcanzó tres millones 
31 mil 160. (Rafael Montes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39822.html  
 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Sucumbió el gran alquimista 
Las versiones salidas desde Casa Puebla para intentar que los poblanos piensen que el gobernador Moreno 

Valle fue el gran ganador de la elección del domingo pasado, se topan con pared ante la contundencia y la 
frialdad de los números. 

Si Pitágoras no estaba equivocado, sus teorías matemáticas nos llevan a concluir que ante ningún escenario 
sale bien parado el inquilino de la ―Casona de Los Fuertes‖. 
Veamos. 
Si el famoso Pacto de Los Fuertes, que presume un compromiso del gobernador con Enrique Peña Nieto, es real 
y que esto implicó una operación para favorecer la candidatura presidencial, tenemos que en Puebla el 
candidato presidencial del PRI perdió por 2 mil 800 votos ante Andrés Manuel López Obrador, lo cual implica un 
resultado adverso para el morenovallismo. 

Si la derrota de Peña en Puebla es grave por sí misma, la circunstancia se agrava si consideramos que a 
diferencia del rubro presidencial, la candidata al Senado Blanca Alcalá logró una victoria contundente sobre 
Javier Lozano Alarcón y Manuel Bartlett, con una diferencia de más de 150 mil votos. Más se oscurece el 
panorama cuando se compara la derrota de Peña Nieto en nuestro estado, cotejada con la victoria global de los 

16 candidatos a diputados federales, quienes en su conjunto alcanzaron 768 mil 853 votos, contra los 689 mil 
924 y los 647 mil 349 votos de los diputados del PAN y de las izquierdas respectivamente. 

No entiendo cómo justificará el gobernador Moreno Valle que el PRI en su estado haya ganado la fórmula al 
Senado y 12 de 16 diputaciones, mientras que la votación por la Presidencia de la República la perdió Peña 
Nieto. Si a todo lo anterior sumamos que la candidata al Senado fue señalada por el morenovallismo como un 
personaje non grato, a quien amenazaron con sacarle sus ―trapitos al sol‖ en caso de aferrarse a la 
candidatura, tenemos que la exalcaldesa terminó ganando pese a todo. 
Así las cosas, ante el futuro presidente, para el Señor de los Cerros será muy difícil explicar que ganaron 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39820.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39821.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39822.html
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perdiendo. 
Esta vez fracasaron las fórmulas del gran alquimista. 
El escenario azul 
Son varios los adictos al morenovallismo que aseguran que la debacle azul le abrirá una puerta al gobernador 
poblano para internarse en la cúpula nacional panista preparando el camino al 2018, donde aspira a ser el 

candidato presidencial. 
Sin duda, la teoría no es del todo errónea porque ante la pérdida del poder federal los panistas necesitarán de 
ciertos apoyos financieros, los cuales pudiera aportar Moreno Valle. Sin embargo, la historia dice que ante las 
crisis políticas los panistas suelen pertrecharse para mantener sus cotos de poder, hasta retomar sus fortalezas 
políticas. 

En ese sentido, al gobernador poblano le puede afectar seriamente ser tachado como uno de los autores de las 
traiciones sufridas por el PAN en la elección pasada. Ante esa lógica, flaco favor le hacen al gobernador quienes 

aseguran que ganó todas sus posiciones, asegurando que cuando menos 10 de 12 candidatos a diputados del 
PRI ganaron gracias al apoyo y la operación de Rafael Moreno Valle. 
Pareciera que quienes hace esa defensa quieren desnudarlo ante el partido que supuestamente lo llevará a 
competir por la próxima presidencia en 2018. No hay que olvidar que el gobernador quemó sus naves con el 
PRI y que el PRD tiene dos precandidatos presidenciales desde ahora. Es decir, que el único partido que lo 
puede hacer candidato en 2018 es el PAN. 
El mismo partido que hoy lo tiene marcado con rojo, como uno de los causantes de la humillante derrota. 

Me queda claro que a partir del lunes la capacidad política de Rafael Moreno Valle está a prueba, por lo que de 
su habilidad negociadora depende que su proyecto presidencialista crezca o se entierre. 
Sólo el tiempo nos dará respuestas. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1400 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Lo que viene para el PAN  
Acción Nacional, el gran perdedor de la contienda electoral del pasado domingo, sin duda entrará en un periodo 

de descomposición como el que vivió el PRI hace 12 años a nivel nacional y el que vive desde hace dos en 
Puebla. 
Ahora Acción Nacional vive un proceso de luto muy doloroso, mientras tanto han surgido por ahí una serie de 
personajes que comienzan a luchar por quedarse con los despojos y recoger su parte de la herencia. En Puebla 
las cosas no son diferentes, de inmediato comenzaron a surgir las voces como la de la exdirectora nacional del 
DIF, Ana Teresa Aranda, que piden que el CEN del albiazul llame a cuentas al gobernador de Puebla, Rafael 

Moreno Valle Rosas. 
La descomposición panista y el reparto de las culpas comenzó y ni haber ganado —al menos en el papel— tres 

de los cuatro distritos de la capital puede dejar satisfecho a nadie, a pesar de que las plumas a sueldo del 
gobernador digan lo contrario. El problema para el panismo poblano es que no acaban de descifrar qué es lo 
que van hacer con el gobernador Moreno Valle, quien no es ni de aquí ni de allá, juega con el PRI, juega con el 
PAN, juega con el PRD y crea hasta su propio partido político. 
Si lo siguen manteniendo entre sus filas los efectos serán los mismos de siempre: repartirá el pastel a su 

conveniencia y a los panistas sólo les tocarán de nueva cuenta las migajas; por el contrario, si lo expulsan y 
defenestran pagarán el precio. 
El Yunque, por su parte, no atraviesa por su mejor momento; comparte una muy buena parte de la derrota 
panista, ya que Josefina Vázquez Mota fue la candidata de la organización, que no permitió que el ―delfín‖ del 
presidente, Ernesto Cordero, se quedará con la nominación. En represalia, el presidente sacó las manos de la 
elección y terminaron por perder todos. Ahora Felipe Calderón se quiere quedar con lo que queda del PAN y 
hacer a un lado a ―los yunques‖ para hacer de Acción Nacional un partido más pragmático y menos doctrinario. 

La lucha se reproduce en Puebla, ya que en octubre habrán de chocar ―los yunques‖ y el gobernador por la 
renovación de la dirigencia estatal del albiazul, donde algunas voces proponen a Rafael Micalco Méndez, 

diputado federal electo por la vía plurinominal, para que nuevamente se haga cargo de este instituto político y 
evitar un enfrentamiento. 
Aunque algunos ―yunques‖ creen que ―el horno no está para bollos‖ y quieren de una vez por todas 
confrontarse con el gobernador para conservar las siglas de su partido y mantener el control de la candidaturas 

para 2013. Otras voces claman porque Juan Carlos Mondragón Quintana se quede un año más y sea quien 
conduzca el proceso de selección de candidatos para el próximo año. 
Espejismo priista 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1400
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Embriagados por su victoria electoral, el PRI poblano pierde de vista varias cosas para 2013. De entrada, el PRI 
debe de buscar una nueva estrategia que le permita reconciliarse con el electorado de Puebla capital y su zona 
conurbada. 
Tanto en 2010 como en el pasado proceso electoral, el PRI tuvo su ―talón de Aquiles‖ en la capital del estado y 
su zona conurbada en donde nada más no encuentra la fórmula de cómo revertir el rechazo que provoca. 

El pasado domingo Blanca Alcalá perdió en los cuatro distritos de la capital ante Javier Lozano Alarcón; esa es 
una llamada de alerta muy importante tanto para la senadora electa como para el resto de los priistas. 
En la elección a diputados, los candidatos del tricolor se fueron al tercer lugar en todas las demarcaciones, 
salvo en el 6 —con cabecera en Puebla— donde Enrique Doger obtuvo un discutido triunfo electoral por un poco 
más de 900 votos sobre Mario Chapital de la Rosa, quien ahora amenaza con impugnar la elección. La capital 

se le indigesta al PRI y sin duda debe de trabajar mucho si quiere pelear por la alcaldía el próximo año. 
Candidatos vendidos 

Circula la versión de que los candidatos del Movimiento Progresista en Puebla fueron copartícipes del ―milagro‖ 
operado la madrugada del 2 de julio, que finalmente derivó en el triunfo de Javier Lozano Alarcón para el 
Senado, y de Blanca Jiménez y Néstor Gordillo en los distritos 9 y 12 de esta capital. 
Cuentan que en realidad los cuatro candidatos por Puebla capital obedecían desde el inicio de la contienda a los 
caprichos del gobernador Moreno Valle y no harían nada por defender los triunfos que les fueron arrebatados, 
así como tampoco hicieron campaña por la misma razón. ¿Será? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1399 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Los lamentos son el lenguaje de la derrota 
Si es cierta aquella frase que dice que se aprende más en las victorias que en las derrotas, Ana Teresa 

Aranda debe ser unaenciclopedia humana. 
Nadie más que ella acumula fracaso tras fracaso en la vida política de la entidad. 
Su porcentaje de fiascos es mayor que el de Javier López Zavala, lo que ya es mucho decir. 
En los noventa perdió la alcaldía de Puebla. 
En 1998 la gubernatura, cuando se le puso enfrente Melquiades Morales Flores. 
La transición democrática le trajo una buena época cuando ella, que sólo estudió parasecretaria ejecutiva, 
llegó a la burocracia dorada federal. Primero como directora del DIF y luego un año en Desarrollo Social, 

dependencia de la que salió vapuleada. 
El calderonismo fue una mala etapa para ella. 
Regresó a Puebla para sumar más fiascos a su larga carrera de despropósitos. 

Toño Sánchez Díaz de Rivera le arrebató la candidatura a la alcaldía en 2007. Su partido ni siquiera le tiró 
una migaja en forma de regiduría. 
Luego se sintió con la capacidad de disputarle a Moreno Valle la candidatura del PAN a Casa Puebla. 

Como no tiene estructura ni lealtades, fue literalmente arrasada. 
Nunca una gran boca, ni una lengua larga, han hecho ganar campañas políticas. 
Con el rencor a flor de piel se dedicó a despotricar en contra del gobernador electo. 
En 2012 estuvo a punto de resucitar cuando el equipo de Ernesto Cordero la reclutó en la interna panista para 
convertirla en la anti-Chepina. 
Incluso el día del lanzamiento de la precandidatura le dieron chance de dar un discurso. 
Pero se fue de la boca otra vez en contra del gobernador y Ernesto Cordero la defenestró. 

Buscó entonces una candidatura plurinominal al Senado. Con el apoyo del resentido Juan Carlos 
Mondragón consiguió el lugar 12 de la lista nacional. 
Entonces la Liga de la Justicia —los periodistas ligados a Mario Marín— la convirtieron en la heroína de su 

película, papá. 
Predijeron que con un escaño haría sufrir de lo lindo al gobernador. 
Esos periodistas no saben de matemáticas electorales. 
Mario Alberto Mejía y yo les advertimos que no llegaría al nuevo edificio de Insurgentes. 

El nuevo fiasco de Ana Teresa Aranda se confirmó ayer, puesto que con el 25 por ciento de los votos al 
Senado, no le alcanza para su escaño. 
Presurosos en el recuento de los daños, a la Liga de la Justicia se le olvidó mencionar a su heroína como la 
Gran Perdedora. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1399
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Si en el PAN pretenden un proyecto de refundación, harían bien en preguntarse qué ganan manteniendo en 
sus filas a personajes como Ana Teresa Aranda. 
No aportan votos. Ni estructura. Ni carisma. Ni operación. Ni estrategia. 
Su única ¿virtud? es una lengua incontrolable. 
La misma que la ha impedido ser presidenta municipal. 

Gobernadora. 
Y ahora senadora. 
¿Qué nuevas derrotas le esperan a Ana Teresa en el futuro? 
¿Cuántas veces más se prestará a ser humillada al interior del PAN? 
¿El desempleo y el hambre la harán más humilde? 

¿Hasta cuándo seguirá peleando contra los molinos de viento? 
No se pierda los próximos capítulos de una saga interminable. 

La historia sin fin de la Mariscal de las Derrotas. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-050712.php 

 

(Vida Digital/@MichelleOlmos) 
 
Proceso electoral en la mira de Anonymous 
El despertar de los ciudadanos obtiene una plataforma de apoyo en el grupo de hacktivistas Anonymous. La 
mencionada legión internacional de hackers, que afirma ser sin fines de lucro, es una clara expresión de la 

representación de todos y nadie, algunos los denominan los héroes de la libertad de expresión en plataformas 
digitales, para otros son cyberterroristas, y en general son identificados como los justicieros del internet. 
Recordemos la primera aparición masiva de Anonymous en 2004, cuando lograron fama mundial por el ataque 

a las páginas Visa, Mastercad y Amazon, por el bloqueo que éstas hicieron a los fondos de WikiLeaks. Otras de 
sus principales actividades fueron en Libia, Túnez y Siria, en apoyo a las revueltas árabes. Con un auge de los 
últimos 24 meses, la legión de hackers ha ganado adeptos y promotores que apoyan sus principales causas 

para promover un nuevo ejercicio de control que, en la mayoría de las veces, va en contra del autoritarismo de 
los gobiernos u organismos que pretendan la imposición de un hecho en particular. 
La voz con acento español de los video-comunicados que difunden los hacktivistas tiene su razón de ser en un 
software (se cree que es ―Loquendo‖), al cual se le ingresa texto y exporta el clip de audio, todo esto con la 
finalidad de salvaguardar el misterio que encierra la etiqueta mundial ―Anonymous‖. 
La causa de la legión mantuvo su atención centrada a nuestro país en tiempo de campaña y se mantuvo como 
un vigilante del proceso electoral, crítico y promotor del voto razonado, descalificando en su totalidad a Enrique 

Peña Nieto. 
Ante la expectativa de muchos, Anonymous se mantuvo quieto durante la jornada del pasado 1 de julio, a 
pesar de que días antes habían exigido al IFE la cancelación de la candidatura del representante de 
Compromiso por México, bajo argumentos previamente documentados que evidenciaban las irregularidades de 

la campaña política. Muchos de sus seguidores expresaron su decepción al ver que los hacktivistas no atacaron 
al IFE, motivo que se viralizó en redes sociales como una petición directa a la legión, sumada a la solicitud de 
intervenir con la señal de Televisa. Frente a la petición, la cuenta @anonopshispano no accedió, al calificar 

estas acciones como inservibles frente a la situación antidemocrática que está viviendo nuestro país. 
¿Y entonces? 
El día de ayer, Anonymous difundió un video en donde hace un llamado a sus ―hermanos‖ (pueblo de México), 
amenaza al PRI bajo la premisa de que lo sucedido el 1 de julio es un FRAUDE ELECTORAL. Es momento de la 
transformación haciendo responsable a todos los ciudadanos de un despertar colectivo que lleve a la 
erradicación del conformismo. 

 ¿Y el IFE? 
Bajo la evidencia publicada a través de redes sociales, el IFE también ha sido descalificado y desacreditado 
frente a la percepción ciudadana, específicamente en soportes digitales. Comienzan a difundirse 
inconsistencias, datos de oficina del PREP no registrados y seguramente muchas más irregularidades saldrán a 

la luz pública. 
Hay algunos que han minimizado la comunicación digital, por no ser una muestra tan ―representativa‖ de la 
población. Sin embargo, es imposible ignorar que por primera vez en la historia de nuestro país, la red está 

siendo un vehículo veloz que no ha podido ser censurado. 
Mi estimado lector, ¿qué logrará Anonymous? ¿Es necesario que un grupo de hacktivistasanónimos convoque a 
un pueblo que ellos consideran dormido? ¿Estás seguro de que tuvimos una elección limpia? 
Las preguntas están sobre la mesa, los hacktivistas tienen la elección en la mira y tú tienes la opción de decidir 
si creer y actuar. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/julio/colum-tiempos-050712.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 05 de Julio de 2012 

 
 

 22 

Sígueme y nos leemos 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/vidadigital/2012/julio/colum-vidadigital-050712.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Águila o sol 

Insistimos... El volado está en el aire ¿águila o sol? Y a la margarita le quedan sólo dos pétalos, ¿Querétaro o 
Puebla? 
¿Cuál será finalmente el destino acordado para el proyecto Audi? 
En Alemania está tomada la decisión. En México, ¿quién lo sabe? 

Ya pasaron las elecciones y las horas están contadas para conocer la gran noticia. 
Por cierto, ¿cuál fue el tema de la entrevista del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, con el 
embajador de Alemania en México, Edmund Duckwitz? 

¿Acaso fue para hablar del proyecto del nuevo polideportivo para Puebla? 
O… ¿de la temporada de los chiles en nogada? 
Denominación para el mezcal poblano 
Artesanos agaveros de la Mixteca poblana luchan para obtener por parte del Instituto Mexicano de la Propiedad 
Industrial la denominación de origen para el mezcal mixteco, que día con día suma reconocimientos. 
Asesorados por especialistas, recorren el largo camino para cumplir con toda la normatividad para ser incluidos 
en la declaratoria de origen, al igual que los estados de Hidalgo, Oaxaca, Michoacán, Guerrero, Durango, 

Guanajuato, Zacatecas, San Luis Potosí, Tlaxcala y Tamaulipas. 
Argumentan que el proceso para obtener la certificación de la bebida con una graduación alcohólica de 45 
grados sigue los pasos con los que desde tiempos prehispánicos se obtiene en Puebla, como en las demás 

entidades: 
Someten a un proceso de cocción —en ollas de barro— el tallo y las hojas del maguey. 
La cocción la dejan fermentar por tres días cubriendo las ollas con más pencas y pechugas de pollo, para 

después taparlas con maderas aromáticas. 
El proceso se demuestra totalmente rústico como lo exige la Norma Oficial Mexicana. 
Si el gobierno federal decidió establecer en la denominación de origen ―la ruta del mezcal‖, consideran los 
agaveros mixtecos que es hora de luchar para que sea integrada la entidad poblana, que nunca ha dejado de 
producir artesanalmente esta bebida orgullo en las mesas de las fiestas de la región mixteca. 
Al conseguir la denominación de origen, la zona mixteca de Puebla tendrá otro futuro, otra proyección y 
perspectiva para sus habitantes que hoy crecen y abandonan la tierra en busca de mejor suerte. 

Podrán arraigarse a su tierra y trabajar en esta industria que puede dar muchas oportunidades 
Al conseguirla hay confianza y proyectos para incursionar en mercados de alto consumo y cambiar la suerte de 
las zonas áridas que sólo tienen en sus suelos arenas y plantas de maguey, que ya es hora de explotar para 
generar una opción que detone la economía regional. 

Por lo pronto, esta bebida se envasa en vistosas botellas artesanales en el recinto comercial de los artesanos 
de Puebla que la semana pasada abrieron su propio local en la en la 4 Sur 706. 
 Los negocios 

La forma segura de invertir hoy en día es a través de los negocios en franquicia, que garantizan seguridad con 
la forma probada y exitosa en la que operan 
Ante este boom, hoy también se está alentando a quienes tienen un negocio exitoso, para que lo conviertan en 
franquicia para crecer y multiplicar las posibilidades y opciones para quienes tienen un capital y sólo les queda 
el futuro de un negocio, ya sea comercial o de servicios. 
Para multiplicar esta nueva forma de hacer negocios exitosos, la Federación de Franquicias de Puebla que 

encabeza Javier Maldonado Moctezuma, trabaja incansablemente en esta opción del mundo globalizado. 
En Puebla al momento sumamos ya 70 franquicias organizadas a partir de un exitoso negocio que, en la 
generalidad de los casos, comenzó y se fortaleció de forma familiar. 
De las 70 franquicias poblanas, en total suman 6 mil puntos de venta no sólo en la ciudad de Puebla y la 

región, algunas tienen presencia en varias ciudades y también en el extranjero. 
Las franquicias poblanas abarcan todos los terrenos de la actividad económica, desde el comercio y toda la 
gama de los servicios, desde spas, costureros remendones, administración de inmuebles, lavanderías, 

tintorerías, gabinetes de atención médica, odontológica, podología, en fin. 
El sector más socorrido sin lugar a dudas es el de la comida rápida, al que talentos poblanos ya han sumado su 
oferta. 
En el terreno de la comida hay que destacar que Puebla ya cuenta con franquicias como La Cueva del Zorro, La 
Fonda de Santa Clara, entre otras, que ya están presentes en la ciudad de México y en destinos turísticos. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/vidadigital/2012/julio/colum-vidadigital-050712.php
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En el ramo de cafeterías así como hemos recibido desde Gloria Jeans y Starbucks, con calidad incuestionable, 
ya han avanzado las franquicias de poblanos como Italian Coffee o Mi Viejo Café. 
Como inversión segura y exitosa no dejan de crecer las franquicias de pastelerías, servicios domésticos, de 
limpieza, mantenimiento, estancias infantiles, productos naturales, salchichonerías, etcétera, etcétera. 
Capítulo especial, en estos días hay que dedicar a las franquicias de pinturas que se explica que tienen un 

retorno de capital muy rápido. 
La importancia de este sector productivo lleva a la oportunidad de organizar al sector que está construyendo 
una organización nacional en la que queden todas las empresas de pinturas. 
Y aquí en Puebla, el propio Javier Maldonado Moctezuma ya prepara una expo especializada con propuestas 
de innovación total, hoy que están desplazando a los tapices y otros materiales de revestimiento de muros 

tanto interiores como exteriores. 
Toda una sorpresa de la que ya le hablaremos en torno a la exposición que tendrá lugar en el Centro de 

Convenciones. 
La franquicia más exitosa 
Pero además, con orgullo hay que destacar dentro del ranking de las franquicias mexicanas más exitosas, 
destaca la poblana Purificadora Inmaculada, que al momento cuenta con 3 mil puntos de venta. 
Y ¿sabe usted? 
Se trata de una franquicia diseñada exitosamente por un poblano, Imar Argüello, que incluso ya atiende 
demanda de plantas para Centro y Sudamérica. 

El joven franquiciante poblano está convencido de que el mercado del agua es inversión segura en cualquier 
parte y en cualquier momento. 
Y éste tiene amplias posibilidades de expansión, como las diferentes presentaciones de agua para consumo 
humano y hasta de sabores. 

En el camino de la investigación tiene múltiples propuestas como ahora la del aguaantioxidante. 
Se trata de agua de calidad premium que se obtiene por medio de un proceso avanzado de purificación 

múltiple y de reestructuración molecular que da como resultado un agua con millones de antioxidantes, con un 
Ph de hasta 8 (alcalina). 
Es un agua súper cargada de oxígeno, con valores negativos de ORP (Potencial de Reducción de Oxidación) 
de hasta -200. 
La tecnología de esta marca surge ante la oportunidad de crear su propio negocio, el joven Argüello que al 
concluir sus estudios en el Politécnico Nacional y sin posibilidades de colocarse en el mercado laboral, toma la 
decisión sobre todo movido por el escandaloso encarecimiento de las plantas potabilizadoras. 

Así fue como decidió incurrir por el camino del diseño tecnológico y logró producir y poner en el mercado esta 
tecnología a una cuarta parte del costo que manejan otras firmas. 
Ensalada de manzana 
El exitoso artista de la lente, Raúl Gil, inaugura hoy en las galerías del Palacio Municipal una nueva exposición 

fotográfica con el tema Popo, nieve y fuego. 
Se trata de una colección de fotografías con perspectivas inimaginables del coloso, en un juego de colores con 
el impacto del fuego y la nieve que se combinan espontáneamente en el horizonte poblano. Sin duda, una 

oportunidad para descubrir las estampas que tenemos en el firmamento poblano. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/julio/colum-manzana-050712.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
La geografía electoral 
Después de 12 años en el poder federal, el Partido Acción Nacional sigue siendo un partido 

mediocre, sin presencia nacional, sin estructura, sin organización. 
Las elecciones federales del pasado domingo han puesto de manifiesto que el llamado partido blanquiazul, en 
vez de crecer, decrece. 
No sólo perdió la Presidencia de la República, sino dos entidades que gobernaba, Jalisco y Morelos, y una en la 

que cogobernaba con el PRD, Chiapas. Disminuyó su número de representantes en el Senado y en la Cámara 
de diputados, y si no se pone las pilas y supera sus problemas y contradicciones internas, su influencia en el 
país, que no es mucha, será mucho menor que ahora. 

En la elección de Presidente de la República, que se efectuó el domingo, quedó en segundo lugar en la votación 
en 14 estados del país, y en tercero en 15 estados, incluyendo el Distrito Federal. 
Se mantuvo en el primer lugar en Guanajuato, en Nuevo León, un estado que ya gobernó, y en Tamaulipas. 
Los estados donde Acción Nacional obtuvo la menor votación en las pasadas elecciones fueron Tabasco y 
Guerrero. En el primero alcanzó el 5.92 por ciento de los votos, y en el segundo el 10.99 por ciento. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/julio/colum-manzana-050712.php
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Otro dato interesante es que en el vecino estado de Tlaxcala, entidad que ya fue gobernada dos veces por 
Acción Nacional, en esta elección quedó en tercer lugar. Fue superado por la coalición de izquierda, con el 
40.43 por ciento de los votos, y el 35.48 por ciento que obtuvo el PRI. El PAN sólo alcanzó el 18.87 por ciento. 
El caso de Puebla fue también dramático para Acción Nacional, pues quedó en tercer lugar con un 25.86 por 
ciento de la votación, mientras que el PRD llegó al 34.56 por ciento, y el PRI al 34.45 por ciento. Nunca antes 

la izquierda poblana había superado la votación de los panistas. 
Esto en cuanto a la votación para Presidente de la República. 
En lo que se refiere a la elección de senadores y diputados federales, los resultados fueron impugnados y el IFE 
decidió iniciar una revisión en los distritos con problemas. 
Y es que los datos no checan. Si la candidata presidencial queda en tercer lugar de votación, casi 10 puntos 

debajo de sus competidores, cómo le resultan al PAN cuatro triunfos en las diputaciones y ninguno para la 
coalición de izquierda, misma que postuló al candidato a Presidente que aquí en la entidad obtuvo mayoría —

por escaso porcentaje, sólo 3 mil votos en números redondos, pero mayoría al fin—. La revisión y el recuento 
de los votos en algunos distritos que fueron impugnados, y en la elección de senadores, aclararán las cosas. 
Estas elecciones marcan una nueva época 
Sin duda, estas elecciones federales marcan el inicio de una nueva era política, económica y social 
del país. 
Las cosas ya no podrán seguir siendo como han sido hasta ahora. 
Los partidos políticos, en quienes recae la responsabilidad de encaminar al país hacia una auténtica 

democracia, no sólo electoral sino también económica y social, deberán asumir con seriedad su 
responsabilidad. 
Los partidos deben tener una ideología bien cimentada. Sus miembros deberán conocerla y actuar conforme a 
ella para que al pueblo, al ciudadano común, le quede claro cuál es el rumbo que el país tomará cuando 

cualquiera de los partidos existentes asuma el poder. 
Este país tiene más pobres ahora que en toda su historia, no produce los alimentos que su población necesita, 

tiene que importarlos y cada día son más caros y difíciles de conseguir: estamos importando maíz de Sudáfrica, 
frijol de Perú y arroz de países asiáticos, y siendo productores de petróleo lo exportamos para luego importarlo 
como gasolina. 
Varias de las entidades del país están sumidas en la violencia por la famosa guerra contra el narcotráfico, que 
cuesta al pueblo de México una millonada, pero lo más grave: que priva a muchos mexicanos jóvenes de la 
vida, ya van más de 60 mil muertos, según unos, y más de 70 mil, según otros. México tiene que cambiar, no 
sólo porque lo decía el candidato triunfador en su campaña, sino porque si no cambia, se va a hundir, y los 

responsables serán los políticos que no han sabido responder con acciones eficaces a las necesidades reales de 
la población. 
Si los políticos saben leer, ya deben estar enterados que el pueblo de México castiga con su voto a quien no le 
sirve con responsabilidad y eficacia. 

Acción Nacional, que hace seis años ganó la Presidencia con un escasísimo margen, en esta elección perdió 2 
millones y medio de votos en números redondos, pues en 2006 obtuvo 14 millones 916 mil y en esta ocasión 
se quedó con sólo 12 millones 458 mil, muy por debajo de los candidatos del PRI y del Movimiento Progresista. 

Aquí en Puebla ocurrió lo insólito: que el candidato de la izquierda alcanzara el triunfo sobre los candidatos del 
PRI (la entidad poblana ha sido siempre un bastión priista) y del PRD, que en casi todas las elecciones locales y 
federales ha quedado como tercera fuerza. Y es que los panistas, sobre todo poblanos, no tienen precisamente 
las características de líderes políticos y menos populares. Las cúpulas del partido blanquiazul generalmente las 
forman egresados de colegios y universidades privadas de tipo confesional, y eso no les permite, salvo raras 
excepciones, ganarse la confianza de los electores de tipo medio y popular. 

Bueno, ahora sí, como dicen las autoridades electorales, los partidos deben entrar en una época 
de reflexión, para determinar cuál va a ser su papel en el futuro: trabajar realmente por su expresión política y 
por el país, o sólo esperar la llegada de las prerrogativas, para repartírselas equitativamente y continuar 
disfrutando alegremente de la vida, mientras el país se hunde. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/julio/colum-pulso-050712.php 

 

 
 

(En Punto) 
 
Nadie duda que don Manuel Díaz Cid sea uno de los analistas e ideólogos más respetables de la derecha 
poblana. Pese a su inclinación panista, casi siempre se ha destacado por ser un hombre objetivo que le adereza 
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críticas tanto a los ajenos como a los suyos. 
Sin embargo, este comportamiento no se vio ayer. 
En su análisis de lo ocurrido el domingo con las elecciones federales, Díaz Cid acusó a los partidos PRI y PRD de 
emprender una compra indiscriminada de votos, hecho que fue, desde su perspectiva, la anomalía más 
evidente de esa jornada. 

"Debe preocuparnos que las opciones de quién será el próximo presidente se resuelvan con dinero, qué triste 
que la consciencia cívica sea vender nuestro voto porque eso destruye la democracia y nos vuelve más 
dependientes de las oligarquías", señaló, y con toda razón. 
Señaló como principal responsable de este ilícito al PRI y en menor medida al PRD, partido que no lo habría 
hecho al mismo nivel por su escasez de recursos económicos. 

Esta vez don Manuel no se informó bien. 
Además del PRI y el PRD, el PAN también recurrió a las movilizaciones vía la compra de voto. 

Y no lejos de aquí. 
De hecho muy cerca. 
Si no lo cree que pregunte a los jerarcas del panismo en la entidad, los formales y los informales, cómo le 
hicieron cinco de sus candidatos para obtener el triunfo el domingo. 
Blanca Jiménez, María Isabel Ortiz, Néstor Gordillo y Julio Lorenzini, futuros diputados federales, y Javier 
Lozano, cuasi senador electo, podrán darle una cátedra de eso que él piensa sólo sucede entre tricolores y 
amarillos. 

*** 
Tres días después de las votaciones despertó una candidata perredista, 
Ayer apareció (literalmente, porque en campaña no se le vio jamás) Gabriela Viveros González para acusar que 
le hicieron trampa en el distrito 12, del que fue candidata a diputada federal del Movimiento Progresista. 

En conferencia de prensa mencionó que el Consejo Local del IFE tiene que reabrir todos los paquetes 
electorales del distrito para contar voto por voto, y que si no lo hace, ella va a impugnar el proceso electoral. 

Dijo que hubo fraude en la contienda y que el consejo local del IFE fue comparsa del panista Néstor Gordillo 
Castillo, que se valió de la presión y la compra de votos para quedar al frente. 
Al margen de que lo que Viveros está señalando sea verdad, llama la atención que lo haga hasta el miércoles. 
Como que confirmó que nunca anduvo muy metida en esto de la elección. 
La diputación, en caso de que el conteo parcial voto por voto la ubique como ganadora, le caería prácticamente 
del cielo. 
*** 

Cada uno desde su trinchera, tanto el mandatario Rafael Moreno Valle como el presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera, cortarán de tajo las altas aspiraciones que tienen las representaciones sindicales de ambos 
niveles de gobierno. 
Moreno Valle confió que su administración llegará a un buen acuerdo con el Sindicato de Trabajadores al 

Servicio de los Poderes del Estado, pero advirtió que evaluará la demanda de 8% de alza salarial con el 
objetivo de no dañar la capacidad financiera de la entidad. 
Por separado, Rivera descartó que su administración pueda otorgar un incremento salarial y de prestaciones de 

10 por ciento o más a los trabajadores sindicalizados, como exigen. 
En el mejor de los casos se les daría 5 por ciento, y no más, expuso. 
Así andan las cosas en la administración pública con el tema de los incrementos salariales. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
* Renuncia Ardelio Vargas  

* Gobernador o ilusionista  
Rompimiento obligado. El júbilo de Ardelio Vargas Fosado, secretario de seguridad pública del estado, 

apenas cerradas las casillas electorales en Huauchinango, por el triunfo de su hija Guadalupe, contrastó con el 
enfado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que a toda costa intentó que ganara el panista Carlos 
Amador Martínez. Antes de las elecciones del domingo 1 de julio, Vargas Fosado presentó su renuncia al 
mandatario estatal, quien no la aceptó. La partida del secretario es inminente porque le espera un puesto de 
relevancia en la capital mexicana.  
La amistad de Ardelio con el virtual presidente, Enrique Peña Nieto, es tal que pasará a formar parte del equipo 
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de seguridad en la ciudad de México, por lo que su salida del gabinete es a corto plazo. El secretario de 
seguridad pública es de filiación priista.  
En uno de los últimos mítines a los que vino a Puebla, durante su campaña el entonces candidato del PRI a la 
Presidencia de México, interrumpió su actividad unos minutos para alcanzar a Vargas Fosado, que estaba a 30 
metros de distancia por lo menos coordinando el operativo de seguridad para llegar a saludar a su "amigo" 

como lo llamó Enrique peña Nieto.  
Antes de las elecciones en la que su hija Guadalupe Vargas, joven de 23 años de edad, licenciada en 
administración de empresas, contendiera por la diputación federal por el PRI en el municipio de Huauchinango, 
Vargas Fosado renunció a su cargo como secretario de seguridad pública, para apoyarla en la campaña, pero 
fue rechazada su baja.  

También hizo lo mismo hace 15 días y de nueva cuenta Moreno Valle Rosas no aceptó al argumentar "cómo me 
vas a dejar la seguridad del Estado en estos momentos de elecciones en la que se requiere vigilancia 

permanente". Una vez pasadas las votaciones y con la victoria de su hija Guadalupe, aún contra la operación 
ordenada por el gobernador a favor de Carlos Amador, nada detendrá la partida de Ardelio.  
Antes de que los panistas y apoyadores de Amador Martínez -entre los que se encontraban integrantes de la 
familia Jiménez Morales- pusieran en marcha las sucias maniobras de las que se valieron para ganar algunos 
distritos, el equipo de la priista Guadalupe Vargas se les adelantó para caerles con "las manos en la masa" y 
echarles a perder sus planes.  
Uno de los múltiples ejemplos ocurrió en el salón social Aries en Xicotepec, donde Carlos Amador y sus 

operadores repartían entre 250 personas aproximadamente 200 pesos por voto. La denuncia oportuna ante el 
Ministerio Público Federal obligó a la intervención oportuna de elementos de la AFI para impedir la acción ilegal 
de parte del candidato panista.  
Una vez descubierto, Amador Martínez y su equipo de chapuceros, nada pudieron hacer para que la elección se 

"limpiara" y estuviera vigilada de manera permanente para que la priista Guadalupe Vargas ganara la 
diputación federal. El mismo domingo, Ardelio festejó como niño con juguete nuevo. En cambio, el gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas exigió explicaciones sobre lo ocurrido.  
El gobernador debió "tragarse" el triunfo de la joven priista a pesar de que soltó todos los recursos económicos 
para que ganara Carlos Amador Martínez, a quien había prometido desde hace meses la diputación federal por 
los compromisos que tiene con su familia y los Jiménez Morales.  
REPORTE DEL INFORMANTE  
Chistera de lujo. Ni el mejor mago del mundo hubiera hecho posible que Néstor Gordillo ganará la elección 
por la diputación federal en el distrito 12 de la capital poblana. Resulta increíble que alguien a quien sólo 

conocen en su casa, pueda obtener suficientes votos como para obtener el triunfo, Sin duda, la mano del 
gobernador "ilusionista" Moreno Valle Rosas lo hizo posible.  
Existen algunos puntos por aclarar cómo ocurrió en varios distritos que a lo largo de las 10 horas en las que 
permanecieron abiertas las casillas, algunos candidatos marchaban al frente en las preferencias de los 

poblanos. Y por obra de "magia" en los últimos minutos los resultados se revirtieron, verdad Néstor Gordillo, 
que ni sus parientes votaron por él.  
El único mérito de Néstor Gordillo, para convertirse en diputado federal, es el de ser cómplice del gobernador 

Moreno Valle Rosas. El servilismo mostrado en la Secretaría de Finanzas a favor del ahora gobernador, cuando 
fue titular de la dependencia, y el hermetismo en asuntos "espinosos" le redituaron como recompensa el 
premio.  
Si Javier Jaramillo González, quien atestiguó junto con Néstor Gordillo la extraña desaparición de millones de 
pesos de la Secretaría de Finanzas en el sexenio de Melquiades Morales Flores, hubiera permanecido en Puebla 
en lugar de decidir radicar en Guadalajara, Jalisco, a esta hora con seguridad sería por lo menos Senador de la 

República.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Los candidatos traidores con sus partidos  
*Regresan los derrotados al Congreso.  

Como dicen, ya pasó la elección  
Pues bien.  
Qué va a pasar con dos diputados priistas que sin renunciar a su partido buscaron la curul federal por otros 
institutos políticos.  
Se trata de Víctor Hugo Islas Hernández y Alejandro Oaxaca Carreón.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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El primero fue nominado por el Partido Nueva Alianza que superó votos en esta ocasión, pero no suficiente para 
llevarlo al Senado de la República.  
Islas Hernández, es priista, todos sus cargos ha sido gracias al partido tricolor.  
En esta ocasión se fue a jugar al instituto político de su familia.  
El dirigente estatal es su sobrino.  

Pero la estrategia que estuvo utilizando para llamar la atención, en lugar de ganar adeptos, lo alejaron de él.  
No había día en que no se fuera sobre la yugular de la candidata del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz.  
Al final de la campaña, ya fue cuando empezó a presentar propuestas.  
Demasiado tarde.  
Ahora que retorne, seguramente como diputado, va a seguir con sus ataques hacia la ex presidenta municipal.  

Pero lo más interesante es ver si sigue en el PRI o renuncia, para quedar como militante del Partido Nueva 
Alianza.  

El otro, Oaxaca Carreón, fue candidato de las izquierdas, siendo priista.  
Por su partido fue presidente municipal de San Pedro Cholula y diputado local.  
Tuvo cuentas pendientes de su presupuesto que no pudo demostrar cómo lo gastó.  
Lo que lo salvó, es que llegó como diputado y fue ayudado por su bancada para que le fuera aprobada.  
Ahora llegó como candidato de las izquierdas, también sin renunciar a su partido el PRI.  
¿Seguirá siendo priista o del PRD?  
En caso de que ambos decidan renunciar a sus partidos originales, el PRI en el Congreso se quedaría con 

menos escaños.  
CON EL SACO ARRASTRANDO  
Por lo menos son seis o siete, dependiendo el final de cuentas, de los diputados locales que van a regresar 
arrastrando el saco a sus curules en el Congreso local.  

Les toca todavía lo que falta de este y el otro año legislativo.  
Después, a la banca.  

Por regresar, los panistas Antonio Vázquez Hernández, Jorge Garcilazo Alcántara e Inés Saturnino López Ponce.  
También anote por el Partido Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, Hugo Alejo Domínguez y Víctor Hugo 
Islas Hernández.  
Todavía está por definirse lo del diputado priista, Enrique Doger Guerrero.  
Los seguros en no regresar son José Luis Márquez Martínez, por Zacatlán, y Filiberto Guevara González, por 
Izúcar de Matamoros.  
Van a la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión. Allá, en donde está la política grande. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
De la más vetada a la más votada en Puebla: Alcalá 
El extraño caso de Blanca Alcalá Ruiz. 
La candidata del PRI en la primera fórmula al Senado empezó su campaña como la más vetada. 
Y ahora resulta que terminó como la más votada. 

Al postularse para la cámara alta del Congreso de la Unión, la ex alcaldesa fue objeto de advertencias y 
amenazas de que no llegaría al día de la elección. 
Le desempolvaron los pliegos de observaciones de su última cuenta pública, las deficientes obras hechas 
durante su administración municipal y su pésima relación con el gobernador Rafael Moreno Valle, a quien 
supuestamente traicionó durante la campaña del 2010 y, por ende, estaba vetada. 
El escenario planteado para ella era desolador. 

Conforme avanzó el proceso electoral dejó de ser parte de las duras críticas mediáticas. 

Sin embargo, en la víspera del debate que sostendría con sus adversarios al Senado resurgieron las 
acusaciones. 
Le dijeron que ―temblaba de miedo‖ y que personajes como Javier Lozano del PAN; y Víctor Hugo Islas, del 
Panal, la harían pomada. 
En efecto, sus opositores centraron sus ataques contra Alcalá, quien sólo dedicó 58 segundos de su tiempo en 
el debate para responder. 

Se mantuvo. 
Después armaron un pleito a muerte con su compañera de fórmula, Lucero Saldaña. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Que el CEN del PRI no estaba satisfecho con su campaña y que además si bien le iba llegaría como primera 
minoría. 
Encuestas la situaron en el tercer lugar de las preferencias electorales una semana antes de los comicios. 
Sin embargo, los datos que arroja el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) con 99.85 por 
ciento de las casillas computadas arrojan cifras que la llevaron de ser la más vetada en campaña a la más 

votada el 1 de julio. 
Veamos: 
La fórmula priista que encabezó Blanca Alcalá obtuvo 861 mil 755 votos, más de 164 mil sufragios de ventaja 
sobre su más cercano competidor. 
¿Efecto Peña Nieto? 

No, pues la ex alcaldesa ganó 11 mil 234 votos más que Enrique Peña Nieto, quien captó 850 mil 521. 
Pero además Alcalá registró más sufragios que Andrés Manuel López Obrador, quien encabeza las votaciones 

en el estado con 853 mil 320. 
Esos son sus números que, claro, no traen nada contentos a priistas que ya se preparan para el 2017. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8689&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Las rémoras de la izquierda poblana 
omo auténticos buitres tras la carroña, los oportunistas ―líderes‖ de la izquierda poblana ya van tras las 

medallas de la votación histórica que se obtuvo en Puebla en la elección del pasado domingo. 
AMLO en el estado obtuvo más de 853 mil votos, un capital nada despreciable que hoy se intentan adjudicar 
personajes que en los hechos resultan sumamente nocivos para el proyecto de la izquierda en la entidad. 

Y es que este buen desempeño electoral no se da gracias a ellos sino a pesar de ellos. 
Ojalá que les quede bien claro. 
Los Méndez Espínola, los de la Rosa, los Barbosa, los Vélez Merino, los Malpica, los Manelik y Cotoñeto, y 

demás tribus, por años han saboteado la posibilidad de que en Puebla cuaje un proyecto de izquierda con 
posibilidades de ser rentable a la entidad, ya que han operado únicamente bajo la lógica del beneficio personal. 
Y es que, por décadas, han demostrado ser no sólo pésimos operadores electorales, sino que en los hechos se 
han comportado bajo criterios muy alejados de aquella congruencia ideológica que en teoría tanto defienden. 
Estos próceres de la defensa de las más sensibles causas sociales fueron sólo comparsas de los gobiernos 
estatales en turno, además de ser responsables de los peores niveles de votación que la izquierda poblana ha 
tenido en toda su historia. Se acabaron al PRD. 

Lo mataron de inanición a diferencia de otros estados en donde los liderazgos efectivos y la oportuna 
renovación de cuadros, convirtieron a la izquierda en una fuerza política real, con posibilidades de competir 
exitosamente en entidades consideradas como bastiones de panistas y priistas. 
Ese escenario jamás se cumplió en Puebla. Son un auténtico cáncer que hay que extirpar si se pretende 

aprovechar realmente el enorme potencial de crecimiento que existe después de este magnífico resultado 
electoral. El mérito, faltaba más, es del propio AMLO y de la efectividad de la estructura de MORENA que en 
Puebla operó José Agustín Ortiz Pinchetti. 

El candidato ensayó una estrategia de posicionamiento electoral a través del contacto directo con las 
necesidades de la gente, del encuentro frente a frente y no solo a través del medio masivo de comunicación. 
Sí, la intensidad con la que se incluyeron eventos masivos en la conformación de la agenda diaria del candidato 
fue de llamar la atención y sin duda rindió los frutos esperados. 
En Puebla, Andrés Manuel tuvo el doble de visitas que sus contrincantes, lo que explica su triunfo en el estado 
y el arrastre en votación que se dio con los candidatos a las diputaciones federales y a la fórmula al Senado. 

Si se quieren sentar las bases para que resultados similares sean la regla y no la excepción, urge una 
renovación de liderazgos y actitudes en la izquierda local. 
Perfiles congruentes con lo que la izquierda moderna pretende ofrecerle al electorado y no más parásitos 
inútiles que utilicen al partido y su ideología como prostitutas de ocasión 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8690&Itemid=71 

 
 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8689&Itemid=70
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Alcalá y Doger, los nuevos líderes del PRI 
Blanca Alcalá y Enrique Doger, en caso de confirmarse sus victorias en las urnas, se podrían convierten en los 
dos grandes liderazgos del PRI poblano. Por tanto, personajes como Juan Carlos Lastiri, Alejandro Armenta, 
Jorge Estefan Chidiac, Lucero Saldaña, Rocío García Olmedo, Leobardo Soto, por mencionar algunos, podrían 
empezar a definirse, por uno o por otro.  

Unos ya lo hicieron, como Jorge Estefan, amigo y consejero de Alcalá.  
Por fin, después de la catástrofe por el que atravesó el PRI poblano tras el 4 de julio del 2010 que provocó 
fracturas, debilitamiento y la creación de tribus en el tricolor ante la falta de un liderazgo, los resultados del 1 
de julio movieron y redefinieron sus fuerzas. 
Blanca Alcalá Ruiz, futura senadora y Enrique Doger (si es que se confirma su triunfo en el distrito 6) se 

convierten en las dos grandes figuras de peso político real en el estado representantes del PRI. 
Y por ende, en representantes de la voz disidente del gobernador Rafael Moreno Valle. 

Esto porque se ha comprobado que, de manera hábil, Moreno Valle ha podido cobijar a varios simpatizantes del 
mismo PRI y transformarlos en activos a su causa, tal es el caso del presidente del Comité Directivo Estatal, 
Fernando Morales Martínez, una vez que el melquiadismo como tal encontró su segundo aire en el inicio de esta 
administración panista estatal. 
Igual pasada con el futuro diputado José Luis Márquez, ex zavalista, o el propio Chucho Morales, también 
próximo diputado. Su priismo sirve a los intereses de la ocasión del gobernador. 
De ahí que las voces autorizadas que representan al PRI sólo tienen dos tutorías, que conforme pase el tiempo 

buscarán su fortalecimiento, con miras a las elecciones locales del próximo año para renovar a los 
ayuntamientos y al Congreso Local. 
Alcalá se posiciona como el principal dolor de cabeza del gobernador: pese al reforzamiento de Moreno Valle a 
la campaña de Lozano y la campaña negra que orquestó el propio Lozano junto con Víctor Hugo Islas en contra 

de la ex alcaldesa por  supuesto enriquecimiento ilícito (y que finalmente no pudieron comprobar) Blanca Alcalá 
logra una nutrida votación en el estado, muy por encima del panista Lozano y hasta del propio Enrique Peña. 

El fortalecimiento de la figura de Alcalá se verá alimentado por sus buenas relaciones con el primer círculo del 
poder priista, así como sus alcances nacionales que empezó a cultivar desde que fue alcaldesa de Puebla. 
Alcalá no es ninguna desconocida a nivel federal, y la senaduría coadyuvará a su proyecto político. 
Cosa parecida ocurre con Enrique Doger, un personaje ambivalente en su relación con Moreno Valle. De 
grandes amigos pasaron en la campaña a la gubernatura a enemigos acérrimos (con la difusión de un video 
promocional en donde Doger acusaba a Moreno Valle de varios ilícitos durante su ejercicio como secretario de 
Finanzas) y nuevamente parece existir un ‗cierto acercamiento‘. 

Un acercamiento dudoso, por cierto, una vez que se maneja como ‗sospechoso‘ que Doger esté ganando el 
distrito 6 por una diferencia mínima a Enrique Guevara, el único panista que podría perder la elección en la 
Angelópolis y cuyo afecto se relaciona con el alcalde Eduardo Rivera, no con el gobernador. 
Si es que hubiera algún tipo de pacto entre Doger y Moreno Valle, a juzgar por la conducta habitual del ex 

alcalde, se sustentaría por la condiciones del momento, en una practicidad mutua para salvaguardar ambos 
intereses y no en la firma de un cheque en blanco: Enrique Doger juega para él, y sólo para él. 
Este escenario ya está ocurriendo. 

Y pronto observaremos sus primeros movimientos. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Y a dónde va el presidente? 
En soledad absoluta que supone el ocaso del poder, Felipe Calderón habrá tenido tiempo de encontrarse con 
una suposición que devino en hecho que no admite réplica: la impopularidad de su gestión expresada en el 
voto de castigo hacía su partido en la elección del domingo 1 de julio. 

Perdedor absoluto en tiempo y espacio, el resultado de la votación es sin duda un rechazo escandaloso a las 
diversas políticas públicas implementadas en el terreno de la economía, el empleo, desarrollo social, la política 

y sobradamente la seguridad. 
Sin restar mérito a la dificultosa campaña de la ex abanderada Josefina Vázquez Mota a quien de suyo hay que 
añadir una buena dósis de responsabilidad en los números que enviaron al partido en el poder a la tercera 
fuerza en el país, la elección fue referéndum a la gestión de Calderón Hinojosa. 

En sentido contratio a la expresión popular, Javier Lozano Alarcón que aspiró a un cargo de senador por su 
partido en Puebla, tiene una apreciación particular. 
En una entrevista que el ex secretario de Trabajo concedió el 5 de marzo y que se mantiene en el portal de 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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videos youtube.com bajo el titulo: "Entrevista a Javier Lozano Alarcón.- Primera Parte" expresa elogios que hoy 
parecen contradictorios a la luz de los resultados del domingo 11 de julio. 
Para el aspirante al Senado a quien el ex gobernador Manuel Bartlett le disputa el segundo lugar en el recuento 
de votos desde su condición de candidato del Movimiento Progresista, Calderón Hinojosa es "valiente al 
enfrentar a la deliuncuencia organizada con decisión y valentía". 

Los valores que el ex colaborador de Calderón le conceden cobran una dimensión distinta en el nuevo 
escenario, y sobre todo, a partir de la publicación que el 30 de junio hiciera The Washington Post sobre su 
eventual salida de México ante la ola de inseguridad. 
De acuerdo con la nota que firma el correspnsal en la capital de los Estados Unidos, David Brooks, para el 
diario La Jornada, una publicación particularmente crítica con las gestiones de los regímenes del Partido Acción 

Nacional, "es probable que él y su familia dejen México para vivir en el extranjero una vez que termine su 
gestión. Es demasiado peligroso como para permanecer advierte en conversaciones privadas". 

Desplazado del proscenio del escenario a un segundo plano, el presidente Calderón fue sometido a un duro 
análisis del rotativo estadounidense el pasado fin de semana, en medio del vertiginoso caudal informátivo de la 
elección federal para renovar la vida pública en México. 
"Que el comandante en jefe de la guerra antinarcóticos respaldada por Estados Unidos sugiera que no ha 
otorgado suficiente seguridad para vivir en su país es una revelación asombrosa y podría verse como una 
admisión de su fracaso o evidencia de qué tan duro ha batallado y qué tan lejos necesita aún avanzar México". 
Cuando ya existe una fuerte corriente en el interior del gobernante Partido Acción Nacional que pugna por 

responsabilizar de la insoslayable derrota al inquilino de Los Pinos y su círculo cercano, Lozano Alarcón aprecia 
que Calderón va a ser recordado como "el presidente más honesto, valiente, responsable (...) su tiempo habrá 
pasado como gobernante, pero no como un ideólogo (...) que propondrá cosas para un México mejor". 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Manzanilla sigue en campaña 
El secretario general de gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, reanudó este martes sus giras 
proselitistas por la capital en aras de construir un proyecto que le permita convertirse en candidato 
a presidente municipal de Puebla en los comicios locales del año entrante. 
Su primera gira después de las elecciones federales del domingo fue en la junta auxiliar de Ignacio 
Zaragoza, en la cualentregó kits de seguridad a los representantes de los comités de paz social y 
corresponsabilidad de las colonias Villa Las Flores, Héroes de Puebla, Cinco Llaves, Insurgentes Oriente, 

Miguel Negrete y Esfuerzo Nacional. 

Durante la jornada, que inició con dos horas de retraso, Manzanilla pudo percatarse que el presidente 
de la junta auxiliar, Alejandro Lázaro Martínez, no es un buen aliado de su proyecto, ya que algunos 
vecinos le achacan la proliferación de bares y otros giros negros en la zona. 
Incluso uno de los inconformes, Jesús Najar, interrumpió el mensaje del secretario general de gobierno 
para quejarse del presidente auxiliar y el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, debido a que no 

han querido responderle quién autorizó las licencias de funcionamiento de los bares que abrieron en 
septiembre de 2011.  
Entre ellos el de Alejandro Lázaro denominado Barcelona, en la colonia Héroes de Puebla, en el que por 
cierto se permite el ejercicio de la prostitución, como lo atestiguó hace unos meses la pareja del 
presidente auxiliar, que por presentarse al lugar fue humillada y golpeada. 
La presencia de Manzanilla en la junta de Ignacio Zaragoza fue respaldada por promotores de la 
Secretaría de Salud, Secretaría de Desarrollo Social, Secretaría de Educación Pública, Soapap y 

Ceaspue, entre otras dependencias, así como por el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección 

Civil, Mario Rincón González; Bernardo Díaz Solís, responsable del proyecto de Comités de Paz Social y 
Corresponsabilidad; y Manuel Alonso García, director de Planeación y Política Criminal del Consejo Estatal de 
Seguridad Pública. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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*** 
Entre las autoridades poblanas hay preocupación por la presencia de grupos radicales en las 
manifestaciones juveniles del movimiento #YoSoy132, en especial de la llamada Liga Estudiantil 

Democrática. 
Y es que según reportes de inteligencia algunos integrantes de la LED han aprovechado las marchas  de 

protesta en contra medios de comunicación y organismos electorales para repartir  propaganda y material 
subversivo acerca de cómo fabricar bombas molotov. 
*** 
Finalmente será hasta mañana jueves cuando se conozca el resultado del recuento de votos casilla 
por casilla del distrito 6 con cabecera en la ciudad de Puebla, donde la diferencia entre el candidato de la 
coalición PRI-PVEM,Enrique Doger Guerrero, y su más cercano contendiente Mario Chapital de la Rosa, de 
la coalición de izquierda, es de apenas 943 votos. 

En esta demarcación hubo 5,858 votos nulos, y un altísimo voto diferenciadoentre el candidato 
presidencial y el candidato a diputado federal de la coalición Movimiento Progresista. 
La diferencia entre Andrés Manuel López Obrador y Mario Chapital de la Rosa en el distrito 6 fue de más 
de 16,800 votos. 

*** 
Simón dice: 
―La violencia jamás resuelve los conflictos, ni siquiera disminuye sus consecuencias dramáticas.‖ 

Juan Pablo II (1920-2005) Papa de la iglesia católica. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Guillermo Nares Rodríguez) 
 
¿Hacía un cambio de régimen? 
La contienda presidencial del pasado primero de julio anunciaba ser paradigmática. Lo fue en más 
de un sentido. A reserva de la culminación oficial del proceso, se pueden adelantar reflexiones 
sobre las principales aristas de la coyuntura electoral. 

La disputa fundamental -como lo apuntan las cifras y como se perfiló desde un inicio-, fue entre partidos 

opositores. Nada extraño en democracias consolidadas, sui generis para el caso mexicano. El Partido 
Revolucionario Institucional contendió en el proceso como si fuera el titular del ejecutivo. Mostró y utilizó un 
tinglado y extensión de intereses aunque no es titular del poder ejecutivo. 
En un sistema presidencial como el nuestro, el partido que detenta y ejerce la presidencia, lo hace alrededor de 
relaciones que construye con las elites políticas y económicas en la perspectiva de extenderse en el gobierno, 

no de perderlo. 
Ese papel lo tendría que jugar el PAN, no fue así porque el PRI nunca dejó de ocupar ese espacio. La 
alternancia por si misma no dinamitó las históricas redes de intereses creadas desde la presidencia de la 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/07/manzanilla05.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/07/manzanilla04.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/07/manzanilla03.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/07/manzanilla02.jpg
http://e-consulta.com/blogs/corte/wp-content/uploads/2012/07/manzanilla01.jpg
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república. El PAN solo se acomodó a ellas. Jugo acomodaticiamente. Incluso obstruyó la posibilidad de llevar a 
cabo una reforma política de calado democrático. 
La alternancia se quedó como el cambio de siglas partidarias para profundizar el modelo económico de la 
década de los ochentas. 
En los últimos 20 años el neoliberalismo acabó imponiéndose, PRI y PAN coincidieron en su aplicación a través 

de pactos sobre entendidos y/o declarados. Utilizaron el diseño federal para adecuar la nueva formación del 
poder público útil al modelo económico. 
La aplicación sui generis del federalismo constitucional fue la fórmula para cogobernar. Mientras el PAN 
mantuvo la presidencia, el PRI consolidó su presencia en los estados y en las cámaras federales, lo cual le 
permitió acceder a bastos recursos económicos, materiales y humanos que repotenciaron sus redes 

clientelares, los intercambios políticos con los poderes fácticos y el acotamiento, reducción y casi exterminio de, 
liderazgos y organizaciones locales opositoras genuinas. El acceso marginal a los recursos públicos acabó 

postrando a las elites de los partidos opositores. 
En esta contienda el PAN contendió en las márgenes de la política electoral, nunca se empleó a fondo. Enfrentó 
las elecciones bajo una actitud de resignación, acaso mas preocupado por la anunciada pérdida de los 
incentivos del poder federal que por la contienda misma. Cargó el peso de jamás interesarse por construir la 
democracia. Es ¿era? la obligación política de un partido que se asumía a si mismo como liberal y demócrata. 
Ganó la conveniencia y la omisión. 
La vocación por la libertad, la democracia y el humanismo en México fue tirada al bote de la historia. De ese 

tamaño es su irresponsabilidad con los ciudadanos mexicanos. 
El Partido Acción Nacional fue el gran perdedor de la contienda. Y no nos referimos a la incomodidad que 
significa perder acceso a recursos económicos de gran envergadura, nos referimos al dispendio del bono 
democrático en el primer sexenio y a la nula disposición en el segundo para disminuir las amplias franjas del 

autoritarismo mexicano que hoy vuelve por sus fueros desde el control de la presidencia de la república. 
Es una sinrazón, una esperanza inútil y tonta esperar que el advenimiento del PRI logre profundizar la 

democracia en México. El PAN se convirtió en el convidado de piedra del proceso. 
Postrado desde la elección federal del 2009, el Partido Acción Nacional es el gran derrotado de la transición 
democrática. Ha sido reducido a una entelequia de la democracia esperando a que el PRI sea benigno para que 
le comparta algunos triunfos en elecciones locales o para que lo inviten al nuevo gobierno. 
Vuelve la época de la administración de las derrotas en los estados y de las victorias de oposiciones 
acomodaticias, de izquierda o de derecha. Dicen, es el modelo que ha dado estabilidad al país. 
Los resultados de la elección anuncian la reconfiguración de un sistema político autoritario de segunda 

generación que privilegia la continuidad del modelo económico y la opacidad en el uso de los recursos públicos 
por encima de la democracia. 
La inmediatamente anunciada adecuación de la Constitución es para profundizar el neoliberalismo. El ejercicio 
de poder autoritario no requiere de ellas, son suficientes las facultades constitucionales del presidente, sobre 

todo las de naturaleza discrecional. En el horizonte se vislumbra autoritarismo. 
En suma, la votación anuncia la formación de consensos para adherirse por entero a la vertiente del 
fundamentalismo neoliberal que considera peligrosa la democracia, cerrando toda posibilidad a opciones que 

con mesura han reclamado un cambio de rumbo. 
Para el orden social y económico mexicano, el panorama se vislumbra incierto porque el modelo económico 
mundial no vive, digámoslo así, sus mejores momentos. 
Nunca como ante urge discutir el futuro de la nación. Pretensión impensable para las elites mexicanas, más no 
para la inteligencia del país. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37263:%C2%BFhac%C3%ADa-un-cambio-

de-r%C3%A9gimen%3F&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Bartlett: “el que a fraude mata, a fraude muere” 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37263:%C2%BFhac%C3%ADa-un-cambio-de-r%C3%A9gimen%3F&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=37263:%C2%BFhac%C3%ADa-un-cambio-de-r%C3%A9gimen%3F&Itemid=334
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Hilaridad, por decir lo menos, es lo que ha causado Manuel Bartlett con su acusación de que en 

la Puebla kafkiana y barrocale hicieron fraude. 
Un fraude en toda regla. Un fraude grande. El papá de todos losfraudes. 
Hierático como un soldado de terracota, el ex gobernador no se ha tentado el corazón a la hora de señalar que 
hubo trampa. 
Y que si perdió la elección al Senado, y del primerorepentinamente lo mandaron al tercer sitio, fue 
porque compraron votos y manipularon el sistema. 
Guardián celoso de su oráculo, palabras mayores en su caso, insiste en que le robaron. 

Y que el hurto fue gi-gan-te. 
Seguro tiene razón. 
Algo extraño, ciertamente, pasó la madrugada del 2 de julio. 
Aquella madrugada en que los milagros de Casa Pueblapermitieron la multiplicación de los votos, de los 

panes y de los peces, con un final memorable: el de la resurrección absoluta de los muertos vivientes. 
El problema con Bartlett es su falta de credibilidad y autoridad moral para lanzar así como así esa clase 

de acusaciones. 
Identificado hasta el fin de los tiempos como el autor –o el operador, que no el cerebro- de la caída del sistema 
en 1988, que permitió lafraudulenta elección de Carlos Salinas como presidente de esta nación, 
don Manuel luce exactamente como Mark Whitacre, el tragicómico personaje de “El Desinformante”, la 
estupendapelícula de Steven Soderbergh. 
Un tipo gracioso y ágil pero patético que, en medio de la tormenta y del escándalo, quiere conservar 
“su esencia” aún cuando todas sus mentiras se vienen abajo. 

Por eso ha provocado hilaridad. O lo que es lo mismo: risa,algazara, jocosidad, alegría… 
No hay lo que se llama congruencia. Aunque le hayan hechofraude, cosa que no se duda, no resulta difícil: 
resulta imposible creerle ante el peso de su biografía política. 
Basta echar un vistazo a Twitter para darse cuenta. 
No es que en esta red social se encuentren verdades absolutas, pero sí hay, y muchas, ideas y percepciones. 

Y en este caso en particular, el balance, el pulso, el saldo estotalmente negativo para Bartlett. 
Y es que han sido, literalmente, cientos los tuits que ironizan o hacen abierta mofa de sus dichos y que, de 

paso, confirman un asunto verdaderamente significativo, dignísimo de tomar en cuenta: 
Para desgracia de Manuel Bartlett, sí hay memoria histórica. 
Esta es solo una pequeña, muy pequeña, muestra del sentir de la comunidad de los 140 caracteres: 
@Rosflomac: 
Pueden creer que el muy cínico de Manuel Bartlett, cobijado por Andy a cambio de #NoSeSabe denunció fraude 
en su contra?#QuePocaVergüenza 

*** 
@RadioChimia: 
Que conmover!! Manuel Bartlett, autor del fraude del 88 y salinista, se queja de que le hicieron trampa… 
*** 
@Jorge_Alberto: 

Manuel Bartlett denuncia la caida del sistema en estas elecciones. Karma is a bitch 
*** 

@ElPiporrazo: 
Que OSO llamarse Manuel Bartlett y alegar fraude… 
*** 
@aliciadedios: 
Una ventana al Periférico: En Puebla, el maestro del fraude por excelencia, Manuel Bartlett, dice que le hicieron 
trampa… 

https://twitter.com/#!/search/%23NoSeSabe
https://twitter.com/#!/search/%23QuePocaVergüenza
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/07/fbartlett.jpg
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*** 
@WilliamTivoM: 
Manuel Bartlett reclamando por FRAUDE ELECTORAL, eso sí es estupidez y cinismo. 
*** 
@ciudadsana: 

RT @martinsalvidea: ¡Acusa Manuel Bartlett fraude al perder Senado y quedó 3ro en Puebla! Bartlett hablando 
de fraude electoral…/Ironic! 
*** 
@radiomarch: 
Manuel Bartlett Díaz, hablando de fraude? Hágame usted el chingado favor! 

*** 
@hectorcruzo: 

Verdaderamente patético #Manuel Bartlett, quien se queja de manipulación en el sistema del IFE. Que poca 
vergüenza de este señor. 
*** 
@JorgeLugoHgo: 
Hoy Manuel Bartlett alega fraude. Yo le pregunto, qué se siente ser víctima y no victimario?? Que poca calidad 
moral y sinvergüenza 
*** 

@SiggiBlendl: 
Manuel Bartlett en el 88: ―¿Cuál fraude? Aquí no se cayó el sistema.‖. En el 2012: ―¡FRAUDE, ME HICIERON 
FRAUDE!‖ 
*** 

@medinamora1: 
El impresentable Manuel Bartlett (ahora por el #PRD) acusa q en las elecc en Puebla, se cayó el sistema. Que 

reverenda joya. 
*** 
@MarcelaDelCojo: 
―@jose_carbonell: Manuel Bartlett reclamando fraude: lo que hay que ver!!!‖// Jhony, la gente esta muy loca.. 
WTF!! 
*** 
@Chinagglia: 

Ya para que Manuel Bartlett diga que hubo fraude, las cosas están de la chingada 
*** 
@ferbelaunzaran: 
Manuel Bartlett acusa ―caída del sistema‖ en la madrugada del lunes. No es karma, es el mexicanísimo arte de la 

tragicomedia 
*** 
@dylanoliver: 

―@jose_carbonell: Manuel Bartlett reclamando fraude: lo que hay que ver!!!‖<- JAJA, no bueno, el colmo del 
cinismo… 
*** 
@pinky_corpse: 
Manuel Bartlett fue uno de los responsables del fraude de 1988, y ahora alega fraude en su contra. Oh, la ironía 
y la hipocresía. 

*** 
@javcontrol: 
El sr. Manuel Bartlett llora y dice q le hicieron fraud. Pid el voto x voto. Como la ven. El famoso autor del gran 
mega fraude del 88. 
*** 

@martinsalvidea: 
¡Acusa Manuel Bartlett fraude donde perdió su lugar en el senado y quedó en 3er lugar en 

Puebla! Bartlett hablando de fraude electoral… 
*** 
@Mario_Mtz_B: 
¿Quién creen q dice q el lunes se cayo el sistema dl IFE? El SrManuel Bartlett! nada mas xq eso no pasa q si no 
algunos dirían que es karma 

https://twitter.com/#!/martinsalvidea
https://twitter.com/#!/search/%23Manuel
https://twitter.com/#!/search/%23PRD
https://twitter.com/#!/jose_carbonell
https://twitter.com/#!/jose_carbonell
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*** 
@cuartosol: 
#ParadojasDeLaVida Le aplican ―fraude‖ a Manuel Bartlett y pide recuento de 
votos http://www.proceso.com.mx/?p=313170 
*** 

@FValenzuelaM: 
También quieren voto por voto para que gane Manuel Bartlett, el orquestador del fraude 88 y ahora amigazo de 
AMLO? Mmmm 
*** 
@actopete: 

―@zepedaserg: ―Oye, Manuel, ¿esto es o no es fraude?‖, imagino que le preguntó AMLO a Bartlett, su experto 
en el tema.‖ Jajajajaja 

*** 
@macersan: 
Lo gracioso de hoy; Manuel Bartlett se queja de que le hicieron fraude, jajaja. Machetazo a caballo de espadas. 
Que cosas estamos viendo. 
*** 
@UlisesGPinedo: 
Se envalentona Manuel Bartlett. Alega fraude y recuento en elección de senadores en Puebla. Que barbaridad, lo 

que provoca@lopezobrador_ 
*** 
@leones5: 
Paradojas del destino: esta elección nos da la oportunidad de ver aManuel Bartlett maniifestándose contra el 

fraude 
*** 

@JORDY_MENDEZ: 
@Piedra_Lunar El colmo de Manuel Bartlett? Que se queje de fraude en la elecciones. @EPN…dejo 
*** 
@hmbrtoM: 
RT @veronicalderon: ¿En serio Manuel Bartlett, Manuel-caída-del-sistema-Bartlett, está quejándose de 
fraude en su contra?…/#Ternurita 
*** 

@JMSBarrera: 
―@Pueblaonline: Manuel Bartlett se queja, dice que le hicieron fraude en #Puebla http://bit.ly/Lk94f2‖.Este es 
para la historia!, tomála! 
*** 

@IsaacHV: 
Manuel Bartlett impugnará la elección de senador en Puebla / Justicia divina!!! 
*** 

@rpascoep: 
Manuel Bartlett contempla la posibilidad de acompañar a AMLO y denunciar el fraude en Puebla. ¡Vueltas que da 
la vida! 
*** 
@pmiguelez: 
Es una melodía para mis oídos escuchar a Manuel Bartlettquejándose que perdió porque le hicieron fraude ! 

*** 
@clausalgadorod: 
―@Sra_Lupe: Cuando creía que lo había visto todo, Manuel Bartlettalega 
fraude.http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/0fd3910170b20577943cf71f41140923‖/ jaja, mira 
ésto @JLozanoA 

*** 
@munozjd15: 

De risa. @jlozanoa le ganó la senaduría a Manuel Bartlett, y éste dice que hubo fraude. Vueltas que da la vida. 
*** 
@OscarAbitia: 
El mundo al reves, el regreso del PRI y Manuel Bartlett hablando de Fraude 
*** 

http://t.co/V0ca9Zq4
https://twitter.com/#!/zepedaserg
https://twitter.com/#!/lopezobrador_
https://twitter.com/#!/EPN
https://twitter.com/#!/veronicalderon
https://twitter.com/#!/search/%23Ternurita
https://twitter.com/#!/Pueblaonline
https://twitter.com/#!/search/%23Puebla
http://t.co/teJ140YQ
https://twitter.com/#!/Sra_Lupe
http://t.co/aJj7pyvy
https://twitter.com/#!/JLozanoA
https://twitter.com/#!/jlozanoa
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@Sauro_advocatus: 
―@AreliPaz: Que raro se ve a Manuel Bartlett hablando de fraude…‖/ no le esta sangrando la boca? No se vaya a 
ahogar 
*** 
@pp_bravo: 

Nada más surrealista en la política mexicana que Manuel Bartlettdenunciando fraude. 
*** 
@Zvierboi: 
Y una pequeña cita bíblica para Manuel Bartlett: El que a fraude mata, a fraude muere. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

La sombra del fraude 
Más allá de la pelea que mantiene Andrés Manuel López Obrador por revertir la tendencia de los votos que el 
PREP otorgó a favor de Enrique Peña Nieto, en Puebla el IFE también se tiene que sacudir la sombra del fraude. 
Los mapaches, la supuesta operación gubernamental, las dudas sobre el papel del Instituto Federal Electoral, 
todo mantiene un ambiente enrarecido por la forma en que el PAN recuperó la capital y como Javier Lozano 
Alarcón logró colarse al Senado. 
Basta con salir a la calle y escuchar a la gente sobre la sombra del fraude que otra vez mantiene inquieta a la 

ciudadanía. 
Es momento en que el Instituto Federal Electoral (IFE) demuestre que es capaz de sacudirse de fondo cualquier 
duda sobre su trabajo con transparencia y honestidad. 

Las personas que minimizan o critican las marchas organizadas por el movimiento YoSoy132 en Puebla, no han 
entendido que el problema no es sólo que salgan los estudiantes y marchen. 
El verdadero problema es la falta de credibilidad en la que está sumergido el IFE desde hace seis años porque no 

fue capaz de prever un nuevo escenario de inconformidad. 
Pasaron seis años y el IFE no pudo recobrar la confianza de la ciudadanía porque es un órgano sometido y 
controlado por los partidos políticos que envían a sus representantes como supuestos consejeros ciudadanos. 
Y los consejeros se escudan pidiendo pruebas de los señalamientos de Andrés Manuel López Obrador y de sus 
simpatizantes, pero no es suficiente con eso. 
La credibilidad del IFE está por los suelos porque no es capaz de regular una campaña equitativa, transparente, 
sin ventaja para alguno de los aspirantes a los cargos de elección popular. 

El IFE está ante el enorme riesgo de entrar en una seria crisis porque no fue capaz de llevar un proceso limpio, 
equitativo y ahora hasta en el conteo siguen las dudas. 
Un país necesita de instituciones fuertes y a la vez de jóvenes rebeldes. 
Los segundos están ahí, en su papel y su derecho de exigir y expresar sus dudas. 

Las instituciones fuertes no existen y son simples caricaturas. 
Una vez más la sombra del fraude persigue al IFE. 
**      **      **  

A los interesados en saber qué ocurre en el caso de la familia García Ramírez hay que decir que ahora su esposa 
Gisela Ramírez López ya también pidió un amparo. 
Ahora sí Javier García Ramírez, su esposa y tres hijos están amparados contra cualquier orden de aprehensión. 
Bien dicen que el que nada debe nada teme. 
 **      **      ** 
os de los estados vecinos ligados a la delincuencia. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27312:la-sombra-del-
fraude&Itemid=137  
 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que la diferencia entre uno y dos dígitos en la propuesta al incremento salarial a los trabajadores sindicalizados 

del ayuntamiento de Puebla exhibe la diferencia entre el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y el 
secretario de Administración y Tecnologías, Iñigo Ocejo Rojo. 
La postra del edil se mantiene firme en el sentido de apegarse al índice inflacionario –o tope salarial- en la oferta 
de incremento al tabulador de los trabajadores municipales, pero Ocejo tiene una visión distinta, de dos dígitos, 

https://twitter.com/#!/AreliPaz
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27312:la-sombra-del-fraude&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=27312:la-sombra-del-fraude&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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con el porcentaje sumado a prestaciones. 
:Que a más de uno llamó la atención la ausencia del gobernador Rafael Moreno Valle en la reunión de 
mandatarios, dirigentes nacionales y otros liderazgos del PAN en la residencia oficial de Los Pinos con el 
presidente Felipe Calderón y la candidata del blanquiazul, Josefina Vázquez Mota. 
:Que para quienes se asumen como integrantes de movimiento 

#YoSoy132 todo aquel camarógrafo al servicio de los medios de comunicación, por el simple hecho de realizar su 
labor, es cuestionado y agredido jalandole de la ropa y acusándolo de pertenecer a Televisa. 
:Que entre los encargados del proceso de admisión y una Vicerrectoría de la BUAP no se ponen de acuerdo 
respecto a la cifra de aspirantes a ingresar a la universidad, mientras unos reportan 45 mil, otros aseguran que 
son 60 mil en la inscripción en línea. 

:Que en los partidos políticos integrantes del Movimiento Progresista, la orden de las dirigencias fue intensificar la 
movilización de sus respectivas bases sociales para tender un cerco en las sedes de los consejos distritales, 

principalmente fuera de la zona metropolitana. 
En Chalchicomula de Sesma fue el propio excandidato y presidente municipal con licencia de San Antonio 
Atzitzintla, el perredista Arturo de Rosa, quien movilizó a simpatizantes en transporte de pasajeros para presionar 
el recuento de voto por voto en la elección Presidencial, al Senado y diputaciones, del distrito 8. 
:Que en la principal universidad pública hay personas interesadas en ―despertar‖ al tigre dormido y hacen todo lo 
posible para alentar la salida a la calles de los estudiantes para respaldar la causa lopezobradorista a la que 
connotados académicos le apostaron. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152274 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

La ruta del #YoSoy132 
La llamada primavera mexicana del movimiento estudiantil terminó en el interés partidista, entrampado en una 

protesta poselectoral. 
La razones que le dieron origen al movimiento #YoSoy132, al calor de la contienda Presidencial, siguen vigentes 
como reivindicaciones legítimas, pero hoy han tomado banderas y acciones que se limitan a un litigio político 
partidista. 
Cientos y miles de jóvenes abrazan como la principal exigencia la transparencia en los resultados electorales 
como parte de los derechos y libertades políticas, demanda legítima de legalidad, pero inmediatista. 
Unos cinco millares de jóvenes se reunieron ayer en el Paseo Bravo y emprendieron una marcha hacia a las 

instalaciones de las televisoras locales. 
En la protesta juvenil realizada por la Avenida Juárez se ondearon las banderas del perredismo. 
Los partidos de izquierda, como es costumbre en el país, se montan en los movimientos sociales, pero sólo los 
contaminan. 

Los intereses de los estudiantes universitarios son radicalmente distintos a los de la llamada partidocracia en 
México. 
Ayer mismo en la ciudad de México los dirigentes nacionales del movimiento #YoSoy132 debatían la postura 

política en torno al resultado de las elecciones federales. 
Sin embargo en entidades como Puebla contrasta la acción de contingentes de jóvenes que asumen como propia 
la demanda del ex candidato presidencial de las izquierdas. 
Al entregarse al corporativismo partidista, el movimiento #YoSoy132 puede perder su esencia y fenecer, diluido 
el previsible conflicto poselectoral. 
Camila Vallejo, la dirigente estudiantil chilena, advertía a los estudiantes mexicanos en su reciente visita la 

diferencia entre hacer política como movimiento universitario, y hacer política partidista por el poder. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152272 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Renovarse o morir (en el PRI)... 
Luego del triunfo contundente de Enrique Peña Nieto (EPN), virtual presidente de la República, en las 
elecciones federales pasadas, el reacomodo en su partido resulta una acción ineludible, al menos en el caso del 
comité estatal poblano. 
Particularmente, cuando muchos priistas, o pseudopriistas, lo traicionaron pensando que el populismo y arrastre 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152274
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9152272


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 05 de Julio de 2012 

 
 

 38 

del Peje les dejaría mejores dividendos a futuro.  
En Puebla, principalmente, fueron varios los personajes que sacaron las uñas, que pretendieron clavar el colmillo, 
que evidenciaron su ambición y que traicionaron la causa priista y peñista. 
Ahí está Víctor Hugo Islas Hernández y Alejandro Oaxaca Carreón, dos de los más emblemáticos ex priistas 
que traicionaron a su partido cuando éste les facilitó todo lo que el servicio público les ha dado, riqueza, 

principalmente. 
¿Qué opinará, por ejemplo, Víctor Hugo Islas del triunfo aplastante deBlanca Alcalá Ruiz (BAR), candidata del 
PRI-Verde, en la elección al Senado? 
Blanca, ejecutó atinadamente su estrategia político-electoral, enfocándola en el interior del estado para ganar su 
espacio en el Senado y hacerse, incluso, de un número de votos superior a los que obtuvo EPN (861 mil 755) en 

todo el estado. 
Los bonos políticos de BAR, sin duda, están a la alza. 

El reacomodo priista que se ordene en Puebla, una vez que EPN asuma su cargo como presidente de la República 
y concluya el periodo de la transición del gobierno federal, será muy interesante. 
De entrada, la dirigencia estatal deberá cambiar y Fernando Morales Martínez, actual líder, deberá replantear 
su estrategia y futuro para aspirar a ser gobernador del estado, tal y como lo tiene planeado. 
Sobre todo, cuando no goza de la confianza de Peña Nieto. 
Hoy, Fernando, ya no requiere únicamente el apoyo del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas; de 
su padre, Melquiades Morales Flores, y de toda su familia. El consentido de los Morales, depende de la opinión 

de EPN sobre su trabajo, sobre sus acciones en la campaña y sobre su tibia postura como líder priista poblano. 
Dicen que la presunta sumisión de Fernando Morales ante el Poder Ejecutivo local es su peor lastre. Y eso, me 
temo, le va a complicar mucho el camino a Casa Puebla. 
Es más, me cuentan que a partir de la reunión que sostuvieron los coordinadores de campaña de EPN en todo el 

país, el candidato presidencial del PRI realizará una evaluación exhaustiva en los estados donde perdió la carrera 
a Los Pinos. Y lo malo para el Junior de los Morales, aseguran, es que Peña va a ajustar cuentas. 

---------------------  
El buzón de Posdata: 
Al correo electrónico de Posdata ingresó el siguiente mail, que por cuestiones de espacio daré respuesta puntual 
hasta mañana, el cual tuve que modificar por su pésima ortografía pero que, en su mensaje, quedó intacto: 
―Alfonso González  
Qué pena me da el leer tus pobres comentarios acerca de una elección a todas luces fraudulenta. Pero en caso de 
no serla, ¿cuál es el miedo a abrir las urnas y demostrar que ganaron legalmente? 

Y que hagas comentarios de una marcha de gente consciente, que trata de que se hagan las cosas 
correctamente, en ningún momento esos jóvenes de #YoSoy132 hicieron actos violentos, intolerantes y lascivos, 
es más lascivo lo que haces tú con tu proceder de ‗periodista‘.  
Te confieso que soy una persona de edad madura y que entrecomilles ‗estudiantes‘, estás totalmente mal, porque 

se ve que por unos míseros pesos te vendes a los priistas; en ningún momento hicieron los estudiantes 
desmanes, ni pintas de calles, ni cerraron las vías de comunicación; sólo mientras caminaron durante la marcha, 
y al llegar al IFE, se despejó la Avenida 16 de Septiembre.   

Te crees el dueño de la verdad absoluta cuando no eres más que otro perro fiel de la maquinaria priista, igual que 
los de Televisa y TV azteca.  
¿Es tan difícil que entiendas que el pueblo tiene el total derecho a exigir cuentas claras? Si en verdad quieren un 
gobierno bien, sólo dejen de robar los votos.  
Ojalá y el que recapacite sea el Sr. Prida, que es mi amigo personal, y te deje de publicar tus opiniones a todas 
luces vendidas y de mala fe.  

Atentamente 
Arq. Edgar Ordiales‖ 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Ryiou%20usy-o-Iouiu-(yi-yI-PRI)...&id=2013 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

¡Contengan la votación!, la última instrucción de Peña para el caso de Puebla 
Puebla fue la séptima entidad que le dio más votos a Enrique Peña Nieto y esa situación lleva a que tres 
corrientes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se disputen la autoría de ese resultado. Sin embargo, de 
las cabezas de grupos que operaron en el estado, solamente Alejandro Armenta Mier fue quien logró tener el 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Ryiou%20usy-o-Iouiu-(yi-yI-PRI)...&id=2013
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mayor acercamiento con el candidato presidencial, a tal grado que el viernes anterior a los comicios recibió la 
orden personal y directa del mexiquense: ―¡Contengan la votación!‖. 
Sin duda alguna los priistas poblanos que mejor quedarán colocados en el nuevo gobierno son Jorge Estefan 
Chidiac y José Antonio López Malo, por haber sido los encargados del manejo financiero del PRI en todo el país; 
junto con Guillermo Deloya Cobián, quien era el responsable de procesar las peticiones y cartas que le 

entregaban a Peña Nieto. 
Para el caso de quienes operaron directamente en la entidad, quienes salen mal parados son sin duda el 
presidente estatal del partido, Fernando Morales Martínez, de quien siempre pesó la sospecha de que iba a 
trabajar para los intereses del gobernador Rafael Moreno Valle y en contra de varios candidatos a diputados y 
senadores del partido. 

En ese sentido, el PRI estatal tendría que explicar por qué la tarde del domingo hubo una importante compra de 
votos que favoreció al Partido Acción Nacional (PAN), principalmente en la capital, y se hizo con una parte de la 

estructura del tricolor. 
Y al final, esa operación ayudó a que el panista Javier Lozano Alarcón vaya a ser senador, lo cual confirma que 
había mucho de verdad en la denuncia que días antes de la elección hizo el priista serrano Víctor Díaz Palacios de 
que Fernando Morales, utilizando recursos del PRI, contribuiría a elevar la votación del ex titular de la Secretaría 
del Trabajo y Previsión Social. 
Otro que entrega un mal resultado, aunque está buscando ganar el espacio mediático para sostener que fue el 
artífice de la victoria, es Javier López Zavala, quien  destacó por haber presumido que se había hecho una 

promoción del voto en el estado que garantizaba una respuesta de más o menos un millón de sufragios, y al final, 
esta estimación fue mera fantasía, ya que no se rebasó los 850 mil votos. 
Es la segunda vez que a López Zavala no le salen los cálculos. La primera fue en 2010 cuando presumió que 
llegaría al millón de votos y se quedó lejos de esa cifra, lo cual provocó su derrota como aspirante a gobernador. 

Quien si cumplió con creces fue Alejandro Armenta, quien sin contar con recursos económicos suficiente y ya no 
tener el respaldo del grupo marinista, construyó una estructura paralela a la del PRI y contribuyó a 50 por ciento 

de la movilización electoral de 1 de julio. 
Una parte fundamental que hizo Armenta fue buscar retener o regresar a la campaña del PRI a grupos que 
estaban alejados del tricolor, lo cual es un esfuerzo destacado pues tuvo que remar contracorriente, ya que el 
grueso de los operadores del tricolor, sobre todo en los distritos de la zona metropolitana de la ciudad de Puebla, 
fueron cooptados para trabajar a favor del Partido Nueva Alianza (Panal) y del PAN. 
Ese trabajo le permitió tener un importante acercamiento con Enrique Peña Nieto y ser el último en recibir del 
candidato una instrucción específica para Puebla. 

El viernes anterior a la elección, antes de que Peña Nieto tuviera una reunión con las organizaciones 
internacionales que hicieron trabajo de observación electoral, en un hotel de la ciudad de México, la coordinadora 
de la Cuarta Circunscripción del Partido Revolucionario Institucional, Gina Trujillo, citó a Armenta en un salón a 
donde de manera sorpresiva llegó el candidato. 

Peña Nieto le comentó al priista poblano que sabía de su trabajo y le encomendaba ―¡Contener el voto!‖, es decir, 
evitar que se perdieran sufragios y mantener el índice de participación a favor del PRI que se tenía de los últimos 
procesos electorales. 

Esa instrucción era una muestra de que en el PRI sabían que en Puebla el partido iba a perder y por tanto, se 
buscaba mantener el voto duro, lo cual se consiguió, ya que al final el tricolor se quedó en una cifra cercana de 
sufragios a la que tuvo en la elección federal de 2009 y la local de 2010. 
Dicho resultado seguramente le permitirá a Armenta ser de los pocos priistas poblanos que accederán a una 
posición en el siguiente gobierno federal. 
Aunque más relevante resulta preguntarse: ¿Cuál es el futuro inmediato del PRI poblano? 

Sí Enrique Peña Nieto no le quita el control del partido a quienes actualmente lo manejan, hay todas las 
condiciones para que esta fuerza política entre en un proceso de ―balcanización‖, es decir, que cada grupo haga 
su feudo y nadie pueda generar una cohesión entre los priistas. 
A lo largo de la campaña electoral reciente no se percibió una figura que tomara el liderazgo, la defensa y el 
control total del PRI. 

La situación en mucho se salvó por la imagen fresca y positiva de las candidatas al Senado, Blanca Alcalá Ruiz y 
Lucero Saldaña, y por el trabajo en las bases de Armenta. Junto con la campaña nacional de Peña Nieto.  Pero 

estos cuatro actores ya no estarán presentes en el siguiente proceso electoral, en el cual se renovarán las 217 
alcaldías y el Congreso del estado. 
Fernando Morales no solamente fue un dirigente ausente y carente de liderazgo, sino que siempre se le consideró 
como parte de la estructura operativa del grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle. 
El próximo proceso electoral local inicia en pocos meses y el Partido Revolucionario Institucional poblano sigue en 
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crisis, pese al triunfo del 1 de julio. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&161contengan-la-votacion-la-ultima-instruccion-de-
pena-para-el-caso-de-puebla_id_10287.html 

 
(Editorial) 
 
Confirmada, la elección viciada 
Una vez que han empezado los cómputos distritales también han comenzado a fluir una serie de irregularidades 

que demuestran que la elección no fue limpia y que difícilmente se podrá saber cuál fue el verdadero resultado 
expresado por la ciudadanía en las urnas el pasado domingo. 

Entre otros graves delitos y anomalías se ha hallado la anulación indiscriminada de sufragios, un número mayor 
de boletas depositadas a las que se consideraban respecto a los electores registrados en el padrón electoral, así 
como errores que resultan sumamente sospechosos en la compulsa de votos con actas y sábanas. 
En la capital poblana y en Cholula es donde más se han confirmado esta serie de vicios, y por ende se empieza 

explicar el resultado atípico conocido hasta ahora, pues de manera inexplicable bajó radicalmente la tendencia de 
votación que tenían los candidatos a diputados y el Senado de la República por la izquierda, y en una 
consecuencia ilógica esos votos parecen haberse repartido entre el PAN y el PRI en una manera tan exacta que 
parece calculada. 
Sin duda, el actual proceso electoral es un grave retroceso para la incipiente democracia mexicana y ha dejado 
en total cuestionamiento no sólo al Instituto Federal Electoral (IFE) sino a otras instituciones públicas, que ya 
forman parte del catálogo de entidades poco fiables que tiene una ciudadanía que, afortunadamente, tiene 

amplios sectores que no se acostumbran y mucho menos se resignan a un estado de cosas fraudulento, ilegal y 
abusivo. 

Prueba fehaciente de que una civilidad emergente está dispuesta a hacer de este un país verdaderamente 
democrático es el movimiento #YoSoy132, conformado por jóvenes universitarios que exigen que se aclare lo 
que pasó el domingo y durante el proceso, y, sobre todo, que el poder deje de ser un instrumento para servir a 
una minoría y que sirva a las mayorías.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirmada-la-eleccion-viciada_id_10289.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Peña, sereno  
• Las bolsas de los panistas 
• Vuelven a sacar el cobre los “132” 

Ante el cómputo que se llevó a cabo de manera oficial en todo el país, el virtual presidente de la República 
Enrique Peña Nieto, dijo ayer a reporteros que tenía plena confianza de que este cómputo final reforzaría los 
resultados obtenidos en el programa de resultados preliminares e incluso insistió en la disposición de dialogar 

con los integrantes del movimiento ―yosoy132‖, con el interés de que los ánimos no se exacerben y no se toque 
la riesgosa línea de la violencia postelectoral. 
Con la apertura de los paquetes electorales en el país, sin duda se dará mayor certeza al proceso electoral que 
por cierto terminará le próximo domingo, cuando el Tribunal Electoral califique la elección y entregue la 
constancia de mayoría a Enrique Peña Nieto, en tanto, hoy seguirá el cómputo para las diputaciones y luego 
seguirán con la elección de senadores. 
Ahora, ante la debacle panista, reapareció en la escena el ex presidente municipal Luis Paredes Municipal para 

despotricar contra sus dirigentes nacional y estatal a quienes les exigió sus respectivas renuncias por ―ineptos‖. 
Los resultados que se dieron el pasado domingo y que se confirmarán el próximo 8, no solo fue el resultado del 
desempeño de las dirigencias nacionales y estatal del PAN sino el hartazgo de la gente de la política federal, 

como tanto se ha comentado ya, pero también de las torpezas que se fueron cometiendo una tras otra, durante 
la campaña de Josefina Vázquez Mota que nunca logró prender a lo largo de los 3 meses de proselitismo, 
donde, a pesar de las simulaciones por parte de los llamados ―liderazgos‖ incorporados en el segundo mes de la 

campaña, simplemente posaron para la fotografía pero no hicieron más, porque no pudieron o porque no 
quisieron, eso lo habrán de analizar los propios panistas. 
Así que los panistas que se lucieron tomando café en los portales con unas bolsas de papel donde se leía 
―renuncien dirigentes ineptos‖, deben iniciar una revisión a toda su estructura, no solo cambiar las dirigencias, 
sino el verdadero compromiso de todos los militantes. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&161contengan-la-votacion-la-ultima-instruccion-de-pena-para-el-caso-de-puebla_id_10287.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/&161contengan-la-votacion-la-ultima-instruccion-de-pena-para-el-caso-de-puebla_id_10287.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/confirmada-la-eleccion-viciada_id_10289.html
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Finalmente, los panistas regresarán a su papel de oposición que hasta el momento, está visto, es lo mejor que 
saben hacer.  
Durante la marcha que realizaron ayer otra vez, los integrantes del movimiento ―yosoy132‖ sacaron a relucir su 
verdadero origen violento y alto grado de intolerancia, buscando ya no quién se las hizo sino quién se las 
pague. 

Muy riesgoso el tinte que están tomando estas manifestaciones de inconformidad contra los resultados 
electorales, pero donde nada tienen que ver las televisoras locales, hacia donde se dirigieron y lanzaron objetos 
hacia sus instalaciones. Lo mismo hicieron en la capital del país, donde patearon la camioneta del Presidente 
del IFE, Leonardo Valdés Zurita. 
Si bien es cierto que ellos y los perredistas tienen derecho de manifestarse y de seguir muy de cerca el conteo 

de votos en los cómputos distritales, lo que resulta reprobable es la violencia con la que se expresan y que 
incluso podrían rayar en actos vandálicos que enturbien el proceso electoral. 

Lo que también debe quedar claro es que la lucha del PRD y de los partidos que apoyaron la candidatura de 
Andrés Manuel López Obrador, se debe dar en el ámbito legal, con el sustento de las denuncias que dicen tener 
documentadas y proceder por estos cauces, lo demás, ya es lo de menos. 
CONFETI…La madrugada de este día se terminó el cómputo de los votos de la elección a la presidencia de la 
República y en nada cambiaron los resultados finales…hoy sigue el recuento para diputados y senadores…en 
Puebla se abrirá casi la mitad de los paquetes electorales según informó el IFE. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4621 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Fernando Morales sueña con la alcaldía de Puebla 
Como si tuviera algo que presumir, el encargado del PRI estatal Fernando Morales Martínez, se prepara para dar 
un ―madruguete‖ a sus compañeros de partido al anunciar que buscará la alcaldía de Puebla por tener 
suficientes méritos acompañados de resultados. 
Y después sueña ser el minigobernador de un año 8 meses. 
Fernando Morales –al igual que Javier López Zavala-, es otro de los que quiere colgarse del efecto Peña Nieto y 
del trabajo de algunos candidatos del PRI que lograron sumarle votos al cuasi presidente electo. 

Con la ayuda del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, Fernando ha convertido al PRI poblano como un bote 
de basura que suele ser pateado cuantas veces por el gobernador Moreno Valle. 
Por increíble que parezca, en el PRI de Puebla se premia o castiga a quien apoye o critica al gobernador panista. 
Por eso los focos rojos están encendidos en el CEN del PRI y en la gente de Peña Nieto, quienes tomarán el 
control absoluto del partido para dar batalla decorosa en el 2018. 

Falta muy poco para que llegue una depuración absoluta en el PRI poblano e impida que el gobernador Rafael 

Moreno Valle, sea quien tome las decisiones en el principal partido opositor a su gobierno, que hasta ahora ha 
sido su mejor cómplice. 
Y en la historia de traiciones contra el PRI también aparecen dos personajes claves: Javier López Zavala y 
Enrique Doger Guerrero. Ambos enemigos a muerte cuando les conviene. 
¿Con qué cara pedirán una oportunidad los ―priístas‖ Enrique Doger Guerrero y Javier López Zavala, si fueron los 
principales responsables de diferenciar el voto en contra de la senadora electa Blanca Alcalá Ruiz?. 
Parece que a Zavala y a Doger se les pasó la mano por su ambición personal de ser candidatos al gobierno y por 

perjudicar a Blanca Alcalá, terminaron hundiendo al candidato presidencial Enrique Peña Nieto, quien quedó en 
Puebla en el segundo lugar con 850 mil votos. 
No me explico qué argumentos darán al próximo presidente de la República (quien ni siquiera los recibirá), pero 
de que es un hecho que ellos son las cabezas más visibles del voto diferenciado en Puebla, es totalmente 
contundente. 

Por cierto: En el distrito 6, en donde Doger presume haber ganado, Blanca Alcalá perdió porque Doger –
mezquino como es-, diferenció el voto y se dedicó a denostar la brillante carrera de la senadora electa. 

Historias de este par de camaleones políticos se han escrito en varios medios, pero no se debe dejar pasar por 
desapercibido que se han convertido en un verdadero peligro para el PRI. Sí: Después de López Obrador. 
Un comentario: 
Para el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, Enrique Doger tiene una larga cola por el enriquecimiento ilícito 
que ha logrado amasar sin ser molestado. 
Por eso, me sorprende que Enrique Doger pueda ser diputado por cualquier distrito de la capital, pus posee 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4621
http://www.contraparteinformativa.com/
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propiedades en La Vista, en la colonia El Mirador; en La Calera y en el distrito 6 entre otros. 
El morenovallismo tiene detectado el enriquecimiento de este personaje y solo espera que el perro se ladre y 
muerda para que lo ajusticien. 
La soberbia de Inés Saturnino 
Por soberbio y haber sembrado varios enemigos desde los cargos que ha ostentado, el diputado local con 

licencia Inés Saturnino López Ponce, se tendrá que conformar con lo que el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas le regale en el futuro. 
López Ponce perdió la elección contra Isabel Allende Cano, candidata del PRI en Ciudad Serdán, de donde por 
cierto, el gobernador Moreno Valle fue diputado federal por el PRI antes de pasarse al PAN. 
Aquí en este espacio hemos dado a conocer todo tipo de corruptelas de Inés Saturnino, quien jura que el 

gobernador le debe mucho porque lo ayudó a ganar la gubernatura. 
Ya se ve que no. 

Por cierto: Si usted se encuentra a Inés Saturnino, con una mentadita de madre, éste le moverá la cola, se 
tirará al suelo y comenzará a lamerle los pies. 
Me consta. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Segundo piso y Xalixintla 

Según recuerdo, la construcción del segundo piso de la autopista México-Puebla no se encuentra entre los 
compromisos firmados por Enrique Peña Nieto. Esto genera dudas sobre la ejecución de la obra anunciada por el 
gobernador Rafael Moreno Valle, quien además dijo hace dos días que ya se encuentra liberado el derecho de 

vía y que sólo falta la autorización técnica por parte de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. 
Entonces, estoy viendo que para la construcción del segundo piso no se necesitan recursos económicos que 
deba aportar el gobierno de Enrique Peña. Es decir, que no se requiere de tocar el presupuesto federal para 
hacer este segundo piso, porque (estoy en el entendido) se aplicará una inversión privada y sólo es 

indispensable el permiso. 
O sea que aun y cuando el gobierno federal de Felipe Calderón llega a su fin y nada nuevo va a autorizarse, el 
gobernador poblano nos hace ver que con Calderón o sin él, su proyecto presidencial avanza viento en popa. 
Obras y obras y obras en lugares seleccionados y de gran impacto publicitario, son las que impulsa el señor 
gobernador. 
Claro, allá en Santiago Xalixintla ninguna obra luce, ninguna inversión es redituable. Por ello, cada que su 
presidente auxiliar hace peticiones de obra, siempre le contestan: "primero atendemos la emergencia y luego 

vemos lo demás". Sí, nada más que la emergencia del Popocatepetl lleva ¡18 años! 
Pero bueno, Xalixintla y otros pueblos fregados no importan, lo que sí es de vital importancia es ser impactante 
en las obras que generan simpatías, votos y publicidad como el mentado segundo piso de una parte de la 

autopista México-Puebla, que desde mi punto de vista no es tan tan necesaria. Pero bueno, yo qué; de obras y 
la transformación de Puebla yo qué carambas voy a saber. 
Lo interesante del asunto es que con elecciones o sin ellas, con el triunfo del PRI de Peña Nieto, con las 

protestas de López Obrador, con la debacle temporal de Acción Nacional, con las crisis económica y otros temas 
nacionales e internaciones; con eso y muchas cosas más, Moreno Valle no se detiene en su proyecto de ser 
Presidente de México. 
En política todo es posible y nadie está totalmente muerto ni definitivamente vivo. Claro, en política también hay 
momentos y circunstancias. 
El verdugo 
Finalmente, Enrique Peña Nieto no ganó en Puebla, lo que significa que perdió. Así de frío, fácil y sencillito. El 

verdugo dice: ooootra vez, perdieron. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Una triste historia  
La historia que cuenta los siguientes hechos no tiene desperdicio. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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Resulta que en la tarde-noche del uno de julio pasado en las viejas oficinas del Partido de la Revolución 
Democrática, todos ―los Chuchos‖ y ―los Amalios‖ celebraban sus ―triunfos electorales‖ en varios distritos, en 
especial presumían los de la capital. 
La delegada nacional del partido y el diputado local Erick Cotoñeto actuaron presurosos para ser los primeros en 
rendir su informe a Luis Miguel Barbosa, cumplida la formalidad, hasta pagaron a un dueto de violines para que 

tocara música de cámara y luego para contrastar y ser populares llegaron los mariachis a entonar ―Sigo siendo 
el rey…‖  y  la del Mariachi Loco. 
Buscaron por celular y nextel a los cuatro candidatos por la los distritos de la angelópolis; no se la creían, 
querían presumir una victoria que no era suya, sin darse cuenta que la bola de nieve de Andrés Manuel López 
Obrador en la ciudad les jaló una gran cantidad de votos que nunca soñaron. 

Todos se imaginaban ya el día de su toma de protesta en el Congreso de la Unión, sin haber hecho campaña 
alguna, salvo la del abogado Abelardo Cuellar en el distrito IX; Gabriela Viveros del XII andaba esponjada, 

crecida y el localito perredista le quedaba chico, imaginaba planes y sus buenas dietas; Chapital de la Rosa, 
bonachón como siempre, abrazaba a todos y por momentos olvido su corazón priista para sentirse de izquierda. 
Pasaron las horas  y apareció la realidad reflejada en las cifras finales del Programa de Resultados Preliminares 
del IFE y todos se preocuparon, se pusieron tristes y ahora sí querían hacer la campaña que nunca hicieron. 
Llego la línea del Distrito Federal y empezaron a gritar ¡fraude!; el abogado ―huizachero‖, Ariel Manelik, 
representante del sol azteca ante el Consejo Local del IFE, se rasgaba las vestiduras, amenazó y exigió voto por 
voto en los cuatro distritos. 

En realidad, lo que no dicen ―los Chuchos‖ es que no cubrieron ellos la mayoría de las  casillas en tres de los 
cuatro distritos de la ciudad de Puebla; que los representantes distritales que pusieron no sabían nada; que 
viernes y sábado pasados apenas estaban repartiendo los nombramientos de casilla; que el domingo algunos de 
sus representantes generales buscaban recatar algunas actas y que este lunes y martes durante todo el día 

andaban como ―loquitos‖ por la ciudad recabando pruebas, fotografías de los resultados en las casillas y actas 
del computo final. 

El grupo de Barbosa en el PRD controló todo el proceso electoral y manejaron los recursos. No tuvieron 
estructura electoral en la ciudad y en la mayoría de los distritos del interior no realizaron ningún trabajo y 
cínicos ahora dicen que ganaron. 
Para dejar las cosas en claro, y por supuesto no es desestimar los cientos de miles de votos que tuvo la 
izquierda en la entidad esos que si contaron y se reflejaron en el PREP, en el PRD poblano no hay un solo 
abogado especialista en derecho electoral. 
Peor, hasta ayer no tenían los perredistas ni las actas completas de las casillas, mucho menos prueba alguna, 

las andaban consiguiendo con el Partido del Trabajo, eso sí presumen que ganaron. Lo denuncian, pero jamás 
vieron al elefante que les paso encima. 
http://www.ngpuebla.com/node/30330 

 

(Angelopolitanas) 
 
Finalmente el Consejo General del Instituto Federal Electoral decidió que para garantizar la transparencia del 

proceso electoral del domingo pasado y dar certeza al resultado tenían que abrir los paquetes electorales que 
con base en lo que establece la ley proceda al recuento voto por voto y en el caso de Puebla se estimó para la 
elección presidencial el 48.2 por ciento de las casillas instaladas, algo así como 3 mil 255. 
 Ayer, la discusión de qué paquetes abrir duro horas y ya por la noche empezó el recuento que continuaba esta 
madrugada. Pero no solo se trataba de la presidencial, de acuerdo a información del vocal ejecutivo del IFE, Luis 
Zamora Cobián, en el caso de los diputados federales proyectaban abrir 3 mil 205 paquetes (47.5% del total) y 

para el caso del Senado 3 mil 323 (49.2%).  
@  
Hasta el cierre de esta columna, a nivel nacional y con más del 60 por ciento de casillas computadas, el priista 
Enrique Peña Nieto mantenía su ventaja con más de 8 puntos sobre Andrés Manuel López Obrador. 
 El secretario Ejecutivo del IFE, Edmundo Jacobo, informó que se estaban reabriendo y recontando el 54.5 por 

ciento del total de paquetes presidenciales, 78 mil 12 que se están contando las boletas de nuevo.  
Además también correspondió la apertura al 61.3 por ciento de los paquetes de la elección de senadores, que 

representa 87 mil 806 y el 60.3 por ciento del total de paquetes de la elección de diputados, equivalentes a 86 
mil 328.  
Largas jornadas y todo para generar la confianza en las elecciones que en el IFE no saben en qué momento se 
perdió en este proceso y que a través de las redes sociales está creciendo geométricamente la duda sobre sus 
resultados y la creencia de que hubo actos ilegales que los alteraron. 

http://www.ngpuebla.com/node/30330
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@  
Hay poblanos, no muchos, que son muy cercanos a Peña Nieto, uno de ellos es el actual diputado federal por 
Zacatlán, Juan Carlos Lastiri Quirós, secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, a quien 
muchos ven en el círculo más vinculado al virtual presidente de México.  
La disciplina y lealtad que Lastiri ha mantenido hacia su partido –estaba nominado para ser candidato a senador 

y lo bajaron de última hora para darle su posición a Lucero Saldaña, futura senadora de la República- son 
elementos para su inclusión en el equipo de Peña Nieto, que -dicen los que saben- se dará en un corto plazo.  
@  
Hasta ayer el Partido Acción Nacional era el más cumplido de los institutos políticos en el estado pues cuenta 
con una tercera parte de la información pública de oficio que determina la Ley de Transparencia y Acceso a la 

Información del estado, de acuerdo a datos de la CAIP. Hay otros, como el PRD, que ni página de Internet 
tienen en el estado.  

Sólo que las entidades obligadas no cumplen y es que a decir del presidente municipal de Tepeaca, ellos no 
tiene dinero ni siquiera computadoras para responder a la información que les reclaman y que desde el domingo 
la ley les obliga a presentar.  
El problema se conocerá en todos sus detalles a partir de que pase el proceso electoral y es que la mayoría no 
cumple con la Ley de Transparencia. Decir: los poblanos son opacos, no es mentira. 
http://www.ngpuebla.com/node/30329 
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